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BOCA SANTA 
 
03-05/11  
Falatório Social  
Concordo com o internauta do final de semana. Em Campo Mourão, não temos 
Observatório Social, temos o “Falatório Social”. Ou, melhor: Sidnei Jardim II. Uma 
pena, vista que a ideia era boa.  
 
Primeiras diárias 
Nos dois primeiros meses do ano, a Câmara de Campo Mourão gastou R$ 7,8 mil 
em diárias. Todo o montante foi para três vereadores e nenhum assessor ou 
funcionário. Os “nobres edis” Ademir Pezão e Helton Borges largaram na frente e 
consumiram R$ 2,68 mil cada um, em viagens para Foz do Iguaçu e São 
Carlos/SP. Sidnei Jardim, que foi para Curitiba, completa o pódium com R$ 2,45 
mil. Ô gente, é uma cursaiada pra fazer... 
 
06/05/11  
Paraná Palace 
Nelson Tureck estava em Curitiba e chegou atrasado à inauguração da nova ala 
do Paraná Palace. Quem discursou em nome da prefeitura foi a vice-prefeita 
Regina Dubay. Os vereadores Sidnei Jardim, Beto Voidelo e Nelita Piacentini 
também estiveram por lá. No discurso, o proprietário Darcy Deitos citou o nome do 
presidente da Câmara, só que Eraldo Teodoro virou “Eraldo Pereira”. Ô gente, foi 
a emoção...  
 
Encontro político 
Regina Dubay estava ontem no evento do Paraná Palace quando um conhecido 
empresário da cidade chegou a chamando de “futura prefeita” de Campo Mourão. 
O vereador Sidnei Jardim estava por perto, ouviu e não se segurou. “Se depender 
do meu voto, não vai ser, não”, retrucou. Nem precisava ter dito nada, mas sabe, 
como diria o velho personagem da “Praça é nossa”, nada como as coisas “bem 
explicadinhas, nos seus míiíínimos detalhes”...  
 
10/05/11 
Ironia na Câmara 
O vereador Sidnei Jardim apareceu ontem à noite, na sessão da Câmara, um uma 
faixa de “eu já sabia”. Só não falou nada. Deixou todo mundo na curiosidade. Na 
sessão de hoje ele deve se pronunciar. Mas não é difícil de adivinhar. Jardim deve 
estar se referindo à nomeação de Lilica Tureck como secretária de Saúde. Faz 
tempo que ele fala que a filha do prefeito assumiria pasta. Olha aí, vá ver foi o 
vereador que inspirou o prefeito...  
 
 



12/05/11 
Entrega de moção 
A Câmara de Campo Mourão entregou ontem moção ao hotel Santa Maria pelos 
40 anos de atividade. A entrega foi feita pelo vereador José Pochapski, o autor da 
homenagem, ao médico Francisco Claudino, que é o atual dono do negócio. 
Outros quatro vereadores estiveram por lá, incluindo o presidente Eraldo Teodoro. 
A vice-prefeita Regina Dubay também foi. E todos saíram são e salvos, tá?...  
OS VEREADORES PRESENTES  
Ademir Pezão  
Beto Voidelo  
Eraldo Teodoro  
José Pochapski  
Sidnei Jardim 

ENQUANTO ISSO, NA SESSÃO DA CÂMARA...  
Olha aí o clic do cartaz de “Eu já sabia” que o vereador Sidnei Jardim levou às 
sessões desta semana. A frase é muito usada em estádios de futebol, mas não 
tem nada a ver com a eliminação do Flamengo, time de Jardim, da Copa do Brasil, 
ontem, após empatar com o Ceará (2 a 2). Nem da desclassificação do Palmeiras 
de José Pochapsk. O vereador disse que já sabia desde setembro que a filha do 
prefeito Nelson Tureck, Lilica Tureck, assumiria a Secretaria de Saúde. Ah, quem 
precisa de Mãe Dinah... 

Tá de brincadeira  
Nossos vereadores não vão falar nada da bordoada que levaram do Luiz Alfredo 
aqui na Boca Santa? E até quando vão ficar vendo o Observatório Social fazer a 
função que é deles sem reagir? E essa nova moda do PPS, agora, de ficar 
brincando na Câmara? Um dia um vereador leva um tridente, no outro um outro 
vereador leva uma cartolina com a frase “Eu já sabia”, como se fosse torcedor de 
futebol. Como mourãoense, fico envergonhado. Câmara é cosia séria.  
 
14/05/11 
Nepotismo absurdo 
Acho um absurdo essa coisa de nepotismo. Tanta gente que se dedica a ajudar os 
políticos e na hora eles viram as costas. Vejo que o nosso prefeito já sabe que ele 
está no fim de sua carreira política, já pensa em nomear sua família por que 
depois suas filhas vão nomeá-lo a alguma coisa também. Uma mão lava a outra.  
Tem gente que se dedica tanto e depois quando veem a verdade saem fora. Mais 
recentemente, o senhor Sidney Farago, nem pela prefeitura não passa mais e, 
pelo que sei, no escritório da deputada diz que também não vai mais. Vou usar a 
frase do vereador Sidnei Jardim: “Eu já sabia”.  
 
15/05/11  
Eu já sabia  
Quanta hipocrisia o sr Sidnei Jardim processa ao levar um cartaz assim a público. 
Por que não faz o mesmo com relação a todos seus adeptos ou companheiros? O 
que dizer da nomeação das esposas de todos os companheiros que possui no seu 



grupo político? Desnecessário nomear, pois qualquer cidadão que acompanha a 
política sabe. É impressionante como este mundo político é nojento e perpetua-se 
no jogo de interesses. Barbaridade! 
 
 
16/05/11 
Eu já sabia  
O vidente Sidnei Jardim levou um cartaz ao plenário da Câmara dizendo "Eu já 
sabia". Só que esqueceu de complementar: ‘O Santos será bicampeão!’  
 
Secretários do Tureck  
Morro de rir quando vejo o PPS, em especial o Jardim, criticando os secretários do 
Nelsão. Vocês lembram o que eles falavam dos primeiros secretários, o Tino, o 
Paulinho Tanahaki, o Cezão, etc? E agora não andam todos abraçados com o 
Douglas? Que coisa, né?  
 
17/05/11 
Ele já sabia  
O vereador Sidnei Jardim nunca falou mal do Tino, Paulinho e Cezar Bronzel. 
Acho que é porque ele "já sabia" que eles iam sair do governo Nelson Tureck, pois 
são diferentes de alguns que fazem parte da administração. Aliás, em relação ao 
outro internauta, não só o Sidnei Jardim, mas até os corintianos "já sabiam" que o 
Santos seria campeão. 
 
18/05/11 
Criticava sim  
Uma observação política é importante esclarecer, conforme comentado aqui no 
Boca Santa nas edições anteriores, não é verdade que o Sidnei Jardim nunca 
criticou do Cezão Bronzel, Paulo Tanahaki e Tino Staniszewski. A verdade é que 
eles eram ‘surrados’ na Câmara e na boca miúda, tachados como incompetentes, 
e muito ruinzinhos de serviço mesmo, pela oposição, leia-se PPS, juntos, num 
coro só, aliados com o vereador Sidinei Jardim e companhia.  
Então, é bom que a verdade se restabeleça, pois eles nunca prestaram, até 
virarem oposição ao Nelson Turek, ou seja, serem exonerados pelo prefeito e 
então serem acolhidos pela oposição junto com o PSDB. A verdade seja dita, não 
venham agora alterar a verdade dos fatos. Se comentarem algo em público, saiba 
que as pessoas não se esqueceram do que já foi dito, pelo menos eunão esqueci 
e faço de público esta ressalva.  
 
Parecem amigos  
Sou de outra cidade da Comcam, sempre leio o Bronca e a boca. Estou vendo 
aqui em Curitiba o Tino, o Paulinho do IAP, o Cezar Bronzel e o Sidnei Jardim 
todos os dias juntos. Aparentemente são amigos. 
 
19/05/11  
Com o baixinho 
Se em Brasília, semana passada, foi difícil para os vereadores da região fazerem 



uma fotinha ao lado do deputado Romário (só três tiveram a sorte de encontrá-lo 
pelos corredores), segunda-feira, em Curitiba, foi a maior moleza. Romário 
apareceu junto com o deputado Rubens Bueno no evento do governo e foi só 
flash, como ao lado do vereador Sidnei Jardim e da prefeita Dina Cardoso (Farol). 
E viva o baixinho!...  
 
20/05/11 
Amor e ódio 
Quero aqui engrossar o coro com o internauta que restabeleceu a verdade sobre o 
que pensava a oposição (incluindo-se aí o mais ferrenho crítico por qualquer 
motivo, até mesmo o mais banais, senhor Sidnei Jardim), sobre o ex-integrantes 
do primeiro escalão da prefeitura gestão Nelson Tureclk.  
A oposição inteira sempre foi crítica de forma muito dura em relação ao Tino, 
dizendo que ele fora o pior coordenador que o município já teve, só engavetava e 
enrolava no atendimento, que não resolvia nada. O Paulinho Tanahaki, viviam 
criticando que deveria estar no IAP, que era só cabide de emprego pra ganhar 
mais do que o salário que recebia no IAP etc.  
O Cezão, enquanto o prefeito chamava-o de ‘pé de boi’, a oposição o chamava de 
‘pé de mula’, que só enrolava, que era cabidão de emprego ele e sua mulher que 
trabalhava no turismo, enfim, ninguém prestava mesmo. Agora virem querendo 
dizer que Sidnei nunca falou mal? Tenha dó, né gente? O internauta de anteontem 
tá certo, política é tudo farinha do mesmo saco. Hoje se odeiam e amanhã se 
amam e se respeitam, e sempre se respeitaram, a verdade não é essa.  
 
Chantagem emocional 
O vereador mourãoense Sidnei Jardim também fez a sua pressãozinha com 
relação às melhorias na rodovia de acesso à Santa Casa. Ele disse ao secretário 
de Estado Pepe Richa (Infraestrutura e Logística) que há poucos dias morreu uma 
pessoa por ali e que a obra tem que sair antes que ocorra uma tragédia, que seria 
um acidente envolvendo uma ambulância. Ih, isso tá mais pra chantagem 
emocional. Mas foi por uma boca causa, né?...  
 
Encontro no gabinete 
Ao chegar ao gabinete do deputado Douglas Fabrício, Elmo Linhares deu de cara 
com o vereador Sidnei Jardim. Nada demais se algum tempo atrás Jardim não 
tivesse pedido que Elmo deixasse a presidência da Santa Casa para alguém mais 
afinado com governo do Estado e até mesmo com a prefeitura. No encontro desta 
semana, ninguém tocou no assunto. Também, convenhamos, os dois eram visitas 
e tinham que se comportar, né?...  
 
21/05/11 
Mototáxi em debate 
Por falar em Ademir Pezão, ele promoveu reunião com mototaxistas. Em pauta, a 
regulamentação da atividade. O vereador Sidnei Jardim também participou. Desta 
vez, Pezão não tem do que reclamar. Estiveram presentes o coordenador Carlos 
Severino e a procuradora Roberta Barco. Na reunião anterior, ele desceu a lenha 
na ausência de Severino, que ainda era procurador do município. Ah, sem bate-



boca não tem graça... 
 
Nepotismo?  
Quero ver o que o pessoal do PPS, DEM e PSDB tem a falar sobre nepotismo 
agora... Só como exemplos: o irmão do governador Beto Richa, José Richa Filho, 
é secretário de Infraestrutura e o pessoal daqui está todo empregado, inclusive as 
mulheres (vide as esposas de Márcio Nunes e do Cezar Bronzel). E aí? Agora 
pode, é?  
Nota da Boca: Apesar de já estar indicada para o cargo, Fabrícia Bronzel ainda 
não foi nomeada para a chefia do escritório regional.  
 
22/05/11  
Voltas da política  
Bem lembrado, aqueles que antes eram tidos como filhos do prefeito, mas que 
mesmo assim foram demitidos sem sequer uma ligação do mesmo e, pior, foram 
exonerados pelo Gurgel e pelo Stanziola, antes não prestavam para oposição. 
Mas como ficaram no partido certo, na hora certa, amargaram um tempinho e 
ganhando o PSDB a eleição, como era grande a amizade do Tino com seu ex-
chefe Norberto Ortigara, este foi nomeado presidente da Codapar.  
O Marcio pressionou o Rossoni e por ser o presidente local do partido, também 
ganhou cargo bom. Os demais, tudo normal, comum, as chefias são naturalmente 
do partido. Agora, engraçado é ver a oposição (leia-se PPS) elogiá-los, isso é 
demais, em dois anos se transformaram, isto é a política.  
Mas tá certo, na inteligência, a briga maior deixa pra Nelson Tureck, Rubens 
Bueno, Douglas, Marla, Tauillo (este já era, tá mais pra médio agora, indo pra 
pequeno) e os menores, ou melhor, não são os pequenos, mas de médio porte, 
como Tino, Marcio, Edilson Martins, Eraldo Teodoro, Sidnei Jardim, enfim, estes 
têm mais é que serem os papagaios de pirata da história e aproveitarem mesmo. 
O resto deixa pro povo, como, por exemplo, pagar a conta. 
 
23/05/11  
Nepotismo  
Sobre a nota em epígrafe da coluna de sábado, o que tem o sr Sidnei Jardim a 
dizer? Ou seu cartaz ‘Eu já sabia’ não dá pra ser usado? Rsrsrsrs 
 
24/05/11  
Saída suspeita 
A oposição, é claro, aproveitou pra tirar uma casquinha. O vereador Sidnei Jardim 
disse ontem que a saída de Regina Dubay do Assuntos de Governo é “ no mínimo 
suspeita”, já que aconteceu após a Câmara aprovar pedido de informações sobre 
a pasta. Jardim insinuou que se Regina saiu, é porque tinha algo a esconder. Na 
verdade, a saída já estava definida antes da ação da Câmara, mas agora, até 
convencer que focinho de porco não é tomada...  

“Ultimamente está difícil ser cachorro em Campo Mourão”.   
Sidnei Jardim (PPS), vereador, criticando a prefeitura pelo excesso de cães 
abandonados pelas ruas da cidade; durante sessão da Câmara, ontem à noite 



 
25/05/11  
Multa ao banco 
O vereador Sidnei Jardim também não deixou o discurso de Isidoro Moraes passar 
em branco. Disse que ao invés de impedir o trabalho do ambulante em frente ao 
Bradesco, a prefeitura deveria ter tido a coragem de multar o banco, que não 
estaria cumprindo a lei municipal que obriga a instalação de câmeras de vigilância 
do lado de fora das agências bancárias. Ai-aiai-aiai!  Só não precisa “ir pro braço” 
com o gerente, né?...  
 
26/05/11  
Empresa suspeita 
A empresa Sulmedi Comércio de Produtores Hospitalares, que foi destaque no 
“Fantástico” (Globo), domingo, acusada de irregularidades em licitações de 
medicamentos, é uma das fornecedoras da prefeitura de Campo Mourão. O 
vereador Sidnei Jardim apresentou requerimento na Câmara. Quer saber, tintim 
por tintim, o que essa empresa já vendeu a Campo Mourão e como foram as 
licitações que ela participou. Mas só de 2005 pra cá, viu!...  
Medalha aos vereadores 
Três vereadores de Campo Mourão ganharam do Instituto Tiradentes a medalha 
Imperador Dom Pedro II. Nelita Piacentini levou o “colar de ouro”, Sidnei Jardim o 
“colar de prata” e Helton Borges o “colar de bronze”. Isso tudo baseado numa 
“votação” que o instituto fez através da internet. O Instituto Tiradentes é de 
Viçosa/MG, mas a entrega das medalhas foi marcada para evento em 
Florianópolis. Hummmmmmmm... 
 
Pode isso?  
Como cidadão leigo nestes assuntos, gostaria de perguntar ao sr Sidnei Jardim, 
que alem de vereador é advogado nesta cidade: Não é proibido citar nomes na TV 
local da vice-prefeita em assuntos que não dizem respeito a pasta dela? Se o 
prefeito não está licenciado, ela não pode assinar nada e nem responder pelas 
atitudes administrativas tomadas pelo prefeito em exercício.  
Posso estar errado, pois não sei como a Lei Orgânica do município trata este 
assunto, mas como cidadão acho que tem que citar quem realmente ganha para 
isso, ou a vice ganha mais de R$ 15 mil mensais? Posso estar errado como 
eleitor, mas como encarregado de produção na empresa que trabalho, aceito as 
críticas dentro do meu setor, sem culpar nenhum vendedor externo.  
Acho que o nobre vereador é mais que informado e que isso pode dar pano pra 
manga. Desse jeito você será sempre ‘o vereador de oposição’ e nunca terá um 
cargo político de maior expressão.  
 
Jardim aconselha coordenador a ignorar críticas 
O novo coordenador geral da prefeitura , Carlos Severino, disse ontem à noite que 
recebeu um conselho de um amigo: a maioria das críticas deve entrar por um 
ouvido e sair pelo outro. A afirmação, feita em discurso durante sessão solene da 
Câmara, passaria despercebida se não fosse um detalhe: o amigo em questão é o 
justamente Sidnei Jardim, o vereador que mais critica a administração do prefeito 



Nelson Tureck. Aí a fala deixou o público em dúvida. Estaria Severino apenas 
sendo irônico e dando uma indireta no vereador do PPS? O próprio Jardim 
entendeu que não. Disse após o evento que é, de fato, amigo de Severino, e que 
deu mesmo o conselho, apesar de usar outras palavras. Além do mais, as críticas 
são pro sogro e não pro genro, né?...  
 
27/05/11  
Prêmio em Floripa  
Entrega de medalhas em Florianópolis? Essa medalha que esses nobres edis 
estão recebendo em Santa Catarina, qual a vantagem disso para a população? 
Que o povo tem a ver com isso? Quem paga a despesa desse povo para ir ate 
Samta Catarina para receber essa medalha? Se for a Câmara que paga essa 
despesa, aí é pra acabar mesmo. Se bem que vereador só serve para essas 
coisas mesmo. E dizem que precisa aumentar o número de vereadores na 
Câmara.  
 
28/05/11  
Para reflexão  
Gostaria de deixar uma reflexão aos eleitores de Sidnei Jardim. Se ele pede ao 
coordenador Geral do Município que ignore as críticas, por que ele critica tanto o 
Governo Nelson Tureck? Em minha opinião, já está na hora do ilustre vereador 
sair da política mourãoense, abrir caminho para gente nova e mais ideias e menos 
criticas por críticas.  
 
29/05/11  
Dispensando conselho  
Nós eleitores do Sidnei Jardim não precisamos de conselho da oposição do 
vereador. Sabemos o que ele faz. Apoiamos o que ele faz. É Jardim na cabeça. 
Enquanto isto, chora turma que não gosta do melhor vereador da história. 
 
30/05/11  
Apoio ao vereador  
Apóio todas as atitudes do vereador Sidnei Jardim. É de vereador assim que 
precisamos. Enquanto isto, quem não gosta dele continua criticando e 
ameaçando. Olha, eu conheço bem o Jardim, ele não tem medo de ameaça, não. 
Força, vereador Sidnei Jardim, vá em frente, vamos continuar dano "suporte" para 
seu trabalho.  
 
31/05/11  
ENQUANTO ISSO, NAS OBRAS DA SANTA CASA...  
Os clics são de ontem de manhã, na Santa Casa de Campo Mourão, onde foi 
anunciada a retomada das obras da nova maternidade e do pronto socorro da 
instituição. As ampliações são feitas com recursos do governo do Estado. O 
deputado Douglas Fabrício e o presidente da Santa Casa, Elmo Linhares, 
visitaram o canteiro de obras junto com os empreiteiros. O vereador Sidnei Jardim, 
a chefe da Regional de Saúde, Nilma Ladeia, e o chefe do Núcleo da Seab, Edson 
Battilani, também estiveram por lá.   



CÂMARA 
 
04-05/11  

Reunião de comissão permanente  

    Sob a presidência de Sidnei Jardim, a Comissão Permanente de Legislação e 

Redação da Câmara de Vereadores de Campo Mourão reúne-se nesta quinta-

feira (5/5). a partir das 11 horas. Outros dois vereadores integram a comissão: 

Ademir Franco de Lima – “Pézão” e Isidoro Moraes. 

    A pauta de trabalho prevê a apreciação de duas propostas de emenda a Lei 

Orgânica do Município, uma mensagem de veto do Poder Executivo, nove projetos 

de lei (quatro de autoria de vereadores e cinco oriundos do Poder Executivo), um 

projeto de Lei Complementar, três projetos de resolução e três indicações 

legislativas. 

   Uma das emendas a Lei Orgânica visa a vedação de nomeação de inelegíveis 

por atos ilícitos para cargo em comissão na administração municipal, 

estabelecendo as mesmas restrições do “Ficha Limpa” nas eleições para o âmbito 

dos servidores comissionados. Três vereadores subscrevem o projeto: José 

Pochapski, Isidoro Moraes e Beto Voidelo. 

   Já a segunda proposta de emenda a Lei Orgânica visa a elevação de um salário 

mínimo para um salário e meio o rendimento para ter acesso gratuito no transporte 

coletivo para maiores de 60 anos. Nove vereadores subscrevem o projeto: Edoel 

Rocha, Nelita Piacentini, Helton Borges, José Pochapski, Isidoro Moraes, Saul 

Sachetti, Ademir Franco de Lima – “Pézão”, Sidnei Jardim e Beto Voidelo. 

   A mensagem de veto do prefeito Nelson Tureck é ao projeto de lei de autoria do 
vereador José Pochapski que dispõe sobre a afixação de placa em obras do 
Poder Público Municipal. 
 
09/05/11  

Leilão: Vereadores querem apuração  

   A imediata instauração de comissão de sindicância para se apurar a atuação da 

equipe da Prefeitura de Campo Mourão no recente leilão de bens inservíveis 

realizado pela administração municipal que acabou na condução de mais de 20 

participantes para a 16ª Subdivisão Policial e na prisão de pelo menos oito 

pessoas. É o que estão requerendo a Prefeitura os vereadores Sidnei Jardim e 

Beto Voidelo. 

   A Polícia foi acionada por um representante do Observatório Social que 

acompanhava o remate, após verificar a ação de elementos que pressionavam os 

participantes a não darem lances, inclusive adiantado que estavam adquirindo os 

lotes do leilão para revendê-los pouco depois em uma churrascaria localizada nas 

imediações. “Como o único representante do Observatório Social no leilão 



percebeu a ação da quadrilha e a equipe da Prefeitura que comandava o leilão 

não viu a ação dos meliantes? Se percebeu, porque nada fez?”, questionam os 

vereadores. 

   Sidnei Jardim e Beto Voidelo querem saber ainda se foram efetivamente 

canceladas as vendas efetuadas no leilão, além dos valores obtidos em cada um 

dos lotes colocados à venda. A Prefeitura terá de informar ainda o nome dos 

integrantes da comissão de avaliação dos bens colocados à venda no remate. 

   A 16ª SDP está sendo requerida cópia de todos os depoimentos prestados pelas 

22 pessoas conduzidas até o órgão. Eles querem saber se algum dos 

participantes do leilão que se sentiu prejudicado pela ação da quadrilha procurou o 

leiloeiro ou alguém da organização do remate para reclamar. 

   O leilão foi realizado pela Prefeitura de Campo Mourão no dia 19 de abril e a 
Polícia constatou que se tratava de uma quadrilha especializada em fraudar 
remates. No leilão foram colocados à venda sucata de informática, lenha, veículos, 
equipamentos rodoviários, móveis velhos, etc. 
 
10/05/11 

CPI para investigar o transporte escolar  

   Os vereadores Isidoro Moraes e Sidnei Jardim cogitaram na sessão da Câmara 

Municipal, realizada na noite desta segunda-feira (9/5), a possibilidade da 

apresentação de pedido de abertura de uma Comissão Parlamentar de Inquérito 

(CPI) para investigar o transporte escolar em Campo Mourão. Desde o início de 

2008, o prefeito Nelson Tureck e outros são réus em uma ação civil pública 

promovida pela Promotoria de Proteção ao Patrimônio Público, acusados de ato 

de improbidade administrativa na contratação da empresa que executa o 

transporte escolar: a Embracol Transportes Ltda. 

    Usando da tribuna da Câmara Municipal, o vereador Isidoro Moraes comparou o 

preço pago pela Prefeitura de Campo Mourão por quilômetro rodado pelos ônibus 

do transporte escolar e os valores cobrados por caminhões de grande porte para 

prestar serviços na área rural, alertando para a grande diferença. Já o vereador 

Sidnei Jardim lembrou da ação na Justiça que investiga indícios de favorecimento 

a empresa no processo licitatório e apontou novas suspeitas. 

   A licitação que levou a contratação da Embracol aconteceu em fevereiro de 

2006 e o contrato inicial já venceu. Apesar da ação que tramita na Justiça, o 

prefeito Nelson Tureck não realizou nova licitação, optando por aditivar o contrato 

investigado pela Justiça. 

Irregularidades 

   A Promotoria de Proteção ao Patrimônio Público sustenta na Ação Civil pública 

que o edital de licitação da concorrência, da qual participavam seis empresas, 

teria sido alterado com o propósito de beneficiar a vencedora. O edital original 



exigia, por exemplo, declaração sobre as condições dos veículos, bem como 

capacidade mínima de passageiros sentados e ano de fabricação não inferior a 

1995. Após a publicação do edital e de algumas empresas já terem efetuado sua 

retirada, a exigência do ano de fabricação foi alterada, permitindo o uso de ônibus 

mais velhos. De acordo com a ação, a mudança “ocorreu justamente para 

beneficiar a empresa Embracol, pois dos vinte ônibus adquiridos pela referida 

empresa, dezenove ônibus tinham o ano de fabricação anterior a 1995”. O texto 

da ação cita ainda outras alterações para “legalizar” o patrimônio líquido da 

empresa. 

   A ação aponta ainda que a Embracol foi a última empresa a retirar o edital 
(quando todas as mudanças já haviam sido efetuadas) e que não há provas de 
que as outras empresas participantes tenham sido comunicadas. Também 
chamou a atenção do Ministério Público a data de compra de todos os veículos da 
empresa e o fato de que o alvará de funcionamento da Embracol tenha sido 
expedido na mesam data em que o envelope foi apresentado no protocolo da 
prefeitura para que pudesse participar da licitação. 
 
11/05/11 
Moção pelos 40 anos do Santa Maria Hotel 

   A Câmara Municipal de Campo Mourão, por iniciativa do vereador José 

Pochapski, fez a entrega de moção aos proprietários do Santa Maria Hotel pelos 

40 anos de atividade ininterrupta do estabelecimento. Também as instalações do 

hotel guardam um simbolismo histórico: foi o primeiro prédio construído na cidade 

e também foi a primeira edificação a contar com elevador. 
   A entrega da moção, aprovada por unanimidade na Câmara Municipal, 
aconteceu na manhã desta quarta-feira em ato que aconteceu na cobertura do 
Santa Maria Hotel. Coube ao autor da proposição, José Pochapski, fazer a 
entrega do diploma aos atuais proprietários do estabelecimento, o médico 
Francisco Claudino e a esposa Lilian. Ao evento compareceram também 
autoridades e convidados.   Na abertura da solenidade, o presidente da Câmara 
Municipal, Eraldo Teodoro de Oliveira destacou a importância da homenagem, 
salientando que o Santa Maria Hotel constitui-se em verdadeiro símbolo de 
empreendedorismo na história de Campo Mourão. Também enalteceu a atuação 
dos atuais proprietários do estabelecimento, salientando que eles investem na 
cidade.   Já o vereador José Pochapski lembrou que o hotel foi inaugurado no final 
da tarde do dia 4 de outubro de 1970. Apontou ainda os empreendedores 
responsáveis pelo empreendimento do Grupo Carolo: Belin Carollo (diretor-
presidente), Luiz Antônio Carollo (diretor-superintendente) e Artur Tramujas Filho, 
Luiz Augusto Tonet e Henrique Gustavo Salonski (diretores). Ao finalizar disse da 
importância de se homenagear aqueles que verdadeiramente acreditaram em 
Campo Mourão e ajudaram a cidade que temos hoje, além de ressaltar a 
modernização do Santa Maria Hotel promovida pelos atuais proprietários.   Ao ato 
também estiveram presentes os vereadores Ademir Franco de Lima, Beto Voidelo 
e Sidnei Jardim, além da vice-prefeita Regina Dubay. 
 



 
Tureck não sancionou 44 projetos de lei em 2 anos 

   Os vetos a projetos dos vereadores viraram rotina em Campo Mourão 

   Na sessão da Câmara Municipal de Campo Mourão, realizada na última terça-
feira (10/5), o vereador e ex-prefeito José Pochapski usou da tribuna para 
denunciar: em apenas dois anos – 2009 e 2010 – o prefeito Nelson Tureck não 
sancionou 44 projetos de lei aprovados – na sua grande maioria por unanimidade 
– pelo Poder Legislativo. Pouco depois do pronunciamento foi colocado em 
votação mais um veto do Poder Executivo e o vereador anunciou que deixaria o 
plenário para não votar contra, a favor ou em branco, numa forma de indignação e 
repúdio a falta de diálogo e respeito por parte do Executivo mourãoense. 

    No pronunciamento da tribuna, José Pochapski fez questão de apontar o 
contido em alguns dos projetos vetados ou simplesmente ignorados por Nelson 
Tureck no período. Um deles autorizava o Poder Executivo a criar o banco 
temporário de sangue de cordão umbilical (de autoria do vereador Eraldo Teodoro 
de Oliveira). Outro projeto vetado prioriza processos administrativos nos quais 
figurem como parte pessoas idosas ou portadoras de doenças graves (de autoria 
do vereador Beto Voidelo). 

   Já do vereador Sidnei Jardim foi vetado projeto que institui a realização do teste 
de avaliação ortopédicas da coluna (teste do minuto) nas escolas da rede 
municipal. Outro projeto do mesmo vereador que foi vetado por Nelson Tureck 
institui a obrigatoriedade do comprovante de matrícula em instituição pública ou 
privada de ensino, de atletas menores de 18 anos, que representam o Município 
em jogos oficias. 

   O vereador que mais teve projetos de lei vetados pelo Poder Executivo em 2009 
e 2010 foi Eraldo Teodoro de Oliveira. Um deles instituía o programa de vacinação 
domiciliar de idosos. Também foi vetado o seu projeto que instituía o programa 
profissionalizante para deficientes físicos. Outro de seus projetos que foi vetado 
dispõe sobre o atendimento prioritário aos idosos, deficientes físicos, gestantes e 
mulheres com crianças de colo nos órgãos públicos municipais. 

   Mais alguns exemplos de projetos vetados ou não sancionados por Nelson 
Tureck em apenas dois anos: notificação obrigatória por parte dos 
estabelecimentos de ensino ao se verificar caso de violência contra criança ou 
adolescente (de José Pochapski), que institui a obrigatoriedade da manutenção de 
controle de estoques na administração pública direta e indireta (dos vereadores 
José Pochapski, Beto Voidelo e Sidnei Jardim), que determina aos 
estabelecimentos bancários com detector de metais na porta giratória a 
disponibilização de armários guarda-volumes (de Ademir Franco de Lima), que 
torna obrigatória a instalação de câmeras de vídeo em estabelecimentos 
bancários (de Sidnei Jardim), que cria o disque informações ao dependente 
químico  e que institui a campanha permanente de incentivo a arborização de 
ruas, praças, jardins e quintais (de Eraldo Teodoro). 

 
 
 



 
17/05/11 
Melhorias para o Colégio Estadual "Dom Bosco" 

   Requerimento reivindicando a realização de melhorias na quadra poliesportiva 

do Colégio estadual “Dom Bosco” (no jardim Lar Paraná”) foi apresentado na 

Câmara Municipal pelo vereador Beto Voidelo. O pedido está sendo encaminhado 

ao governador Beto Richa, ao deputado estadual Douglas Fabrício e ao 

superintendente de Desenvolvimento Educacional (SEDE), Jaime Sunye Neto. 

Cópia do pleito também está sendo enviada ao deputado federal Rubens Bueno. 

    Entre as melhorias solicitadas estão a construção de arquibancadas, banheiros 

e vestiários, palco destinado a eventos, sala para depósito de materiais esportivos 

e hall de entrada. Atualmente, a escola atende a cerca de 1.100 alunos e conta 

com 85 professores e 20 funcionários administrativos. É um dos cinco maiores 

colégios da cidade (em número de alunos) e está localizado na Asa Oeste da 

cidade, onde residem mais de 20 mil pessoas. 

   Beto Voidelo também apresentou proposições na Câmara Municipal solicitando 

a limpeza – com urgência – de terreno baldio localizado na rua Santa Catarina 

(vila Urupês) e requerendo cópia de processo administrativo de concorrência 

pública realizada pela Prefeitura. 

Conselho 

   Já o vereador José Pochapski solicitou a Prefeitura de Campo Mourão 

informações sobre a atual composição do Conselho Municipal de Contribuintes. 

Também quer saber o número de reuniões realizadas em 2009 e 2010, além do 

número de recursos apreciados. 

   Ao secretário estadual do Meio Ambiente e Recurso Hídricos, Jorge Nazareno 

Iurk, solicitou providências no sentido de agilizar a tramitação do processo que 

objetiva revitalizar o Parque Municipal “Robson Daciuk Paitach” (localizado na 

Unidade Pólo de Ensino). 

   Por sua vez, o vereador Helton Borges pediu a administração municipal a 

viabilização de um terreno para o Sitrocam. 

Projetos 
   O vereador Sidnei Jardim apresentou projeto de resolução que concede o Título 
de Cidadania Honorária de Campo Mourão a José Almensor Bittencourt Ramos 
(popularmente conhecido por Yé, do Grupo Minuano). Outros sete vereadores 
subscrevem a propoisição: Ademir Franco de Lima – “Pézão”, Eraldo Teodoro de 
Oliveira, Isidoro Moraes, Beto Voidelo, Edoel Rocha, Helton Borges e Nelita 
Piacentini. 
 
Audiência Pública: Duplicação C. Mourão-Santa Casa 

   Por iniciativa do vereador Ademir Franco de Lima – “Pezão”, a Câmara 

Municipal de Campo Mourão está encaminhando convite a diversas autoridades 



estaduais para que participem de audiência pública com a finalidade de tratar da 

duplicação da rodovia PR 558, no trecho que liga a cidade até o Hospital Santa 

Casa. Chamar a atenção do Governo do Estado para a importância e urgência da 

obra constitui-se no objetivo da iniciativa. 

    Todos os vereadores mourãoenses subscreveram o requerimento formulado 

por Ademir Franco de Lima para a realização da audiência pública, que 

acontecerá em Campo Mourão, mas que ainda não tem data, local ou horário 

definido. Entre as autoridades convidadas por indicação do vereador está o 

secretário do Transportes, Mário César Stamm Júnior; os deputados estaduais 

Marla Tureck e Douglas Fabrício; diretores do Departamento de Estradas de 

Rodagem (DER) e o prefeito Nelson Tureck. 

   “Há anos as autoridades e a população em geral reivindica a duplicação dessa 

rodovia, haja vista que dá acesso ao Hospital Santa Casa de Campo Mourão, 

utilizado por pacientes da toda a microrregião”, esclarece Ademir Franco de Lima. 

Também salienta que o trecho está entre aqueles que mais registram acidentes na 

região: “A situação é preocupante, pois a cada dia temos informações de 

acidentes com vítimas fatais”, alertou. 

Barracão 

   Já o vereador Sidnei Jardim solicitou ao prefeito Nelson Tureck que informe 

quando deverá ser concluída a construção do Barracão Industrial iniciado no 

conjunto habitacional Milton Luiz Pereira. Também quer saber qual foi a empresa 

contratada para executar a obra, pois está depositando entulho em um terreno 

vizinho. 

   Através de outras proposições aprovadas na Câmara Municipal, Sidnei Jardim 

requereu explicações do prefeito Nelson Tureck para a falta de médicos e 

remédios nas unidades de saúde, para os descontos realizados na folha de 

pagamento de muitos servidores (gerando polêmica), a não permanência de um 

professor de natação na piscina do complexo esportivo “Roberto Brzezinski” e a 

volta de menores esmolando nas ruas de Campo Mourão. 

   O chefe do executivo terá de explicar ainda o abandono em que se encontra a 
praça do Japão (jardim Tropical I), a demora na reforma do Posto 24 Horas (jardim 
Lar Paraná), a retirada de container que existia na proximidades da antiga sede 
campestre do DER (Usina Mourão I), a previsão para o recapeamento das 
avenidas Guilherme de Paula Xavier e Jorge Walter, a existência de uma fossa na 
calçada da Travessa Operária (vila Urupês) próximo ao Centro Municipal de 
Educação Infantil Sossego da Mamãe e para a falta de manutenção nos prédios 
públicos (a exemplo do Centro Municipal de Educação Infantil São José (jardim 
Alvorada). 
 
 
 
 



25/05/11  
Legislativo entrega cinco títulos 

   A Câmara de Vereadores de Campo Mourão realiza sessão solene na noite 

desta quinta-feira (26/5) para fazer a entrega de honrarias do Município a Oswaldo 

Bronislau Wronski, Amani Spachinski de Oliveira, José Divino da Rocha, 

Legardeth Consolmagno e ao Colégio Estadual Unidade Pólo. A cerimônia 

acontecerá no auditório do Sebrae e está marcada para começar às 20 horas. 

    A sessão solene será presidida por Eraldo Teodoro de Oliveira e o farmacêutico 

e pioneiro Oswaldo Wronski receberá o Título de Cidadania Honorária do 

Município, resultado de projeto apresentado pelo vereador e ex-prefeito José 

Pochapski. Já o Colégio Estadual Unidade Pólo receberá a Comenda 10 de 

Outubro. A homenagem é resultado de projeto de autoria do ex-vereador Roque 

de Freitas, apresentado em 2006. 

   Os outros três homenageados receberão o Título de Mérito Comunitário. A 

homenagem ao escritor Amani Spachinski de Oliveira é resultado de projeto 

subscrito por nove vereadores: Ademir Franco de Lima – “Pézão”, Edoel Rocha, 

Eraldo Teodoro de Oliveira, Helton Borges, Isidoro Moraes, José Pochapski, Beto 

Voidelo, Nelita Piacentini e Sidnei Jardim. 

   Por sua vez, a homenagem ao líder comunitário José Divino da Rocha resulta de 

projeto apresentado pelos vereadores Helton Borges, José Pochapski e Sidnei 

Jardim. Já a concessão da honraria ao médico Legardeth Consolmagono (que foi 

o primeiro diretor Clínico da Santa Casa de Campo Mourão e atualmente reside 

em Piracicaba – São Paulo) foi proposta pelo vereador José Pochapski. 

   A sessão solene é aberta ao público e o Sebrae de Campo Mourão está 

instalado na rua Santa Cruz (entre as avenidas Capitão Índio Bandeira e Irmãos 

Pereira). 

   No próximo dia 31, às 19 horas, nas dependências do Buffet Versalhes, a 

Câmara de Vereadores de Campo Mourão homenageará 36 presidentes de 

Associações de Moradores. O evento comemora o Dia Municipal do Líder 

Comunitário (5 de maio) e a homenagem foi proposta pelo vereador Eraldo 

Teodoro de Oliveira. 

   Na segunda-feira (30/5), às 9 horas, a Comissão Permanente de Finanças e 
Orçamento da Câmara Municipal realiza audiência pública para que a Prefeitura 
de Campo Mourão faça a apresentação da prestação de contas referente ao 
primeiro quadrimestre deste ano. 
 
Vereadores conquistam medalhas 

   O Instituto Tiradentes, sediado em Viçosa (Minas Gerais), contemplou três 

vereadores de Campo Mourão que destacaram-se em pesquisa de opinião pública 

(enquete) realizada no Município. Eles foram contemplados com a Medalha 

Imperador Dom Pedro II. 



    A mais votada foi Nelita Piacentini (PMDB), que recebeu 49 votos e conquistou 

o Colar de Ouro. Em segundo lugar ficou o vereador Sidnei Jardim (PPS), que 

recebeu 45 votos e recebeu o Colar de Prata. Já o terceiro colocado foi Helton 

Borges (PR), que teve 42 votos e recebeu o Colar de Bronze. 

   A pesquisa foi encerrada no dia 25 de março e aconteceu através do site do 

Instituto Tiradentes na Internet. Era possível apenas um voto por computador e os 

promotores ressaltam que foi utilizado um “processo seguro e indevassável”. A 

instituição acrescenta ainda: “A Medalha Imperador Dom Pedro II é conferida 

apenas a políticos com aprovação na mencionada pesquisa, mediante criteriosa 

seleção, que possuam ilibada reputação ético-moral e significativos trabalhos 

prestados à comunidade”. 

   O Instituto Tiradentes fez a entrega das medalhas aos melhores aprovados pela 
população em inúmeros municípios do Paraná e Santa Catarina em solenidade 
que precedeu a realização do 41º Simpósio Brasileiro de Prefeitos, Vereadores, 
Secretários e Assessores Municipais, que aconteceu nos dias 13 e 14 de maio, 
em Florianópolis (SC). 
 
26/05/11 
Legislativo prestou homenagens 

   O auditório da unidade do Sebrae ficou completamente lotado na sessão solene 

que a Câmara de Vereadores de Campo Mourão realizou na noite desta quinta-

feira (26/5) para fazer a entrega de títulos honoríficos a pioneiros, lideranças e a 

uma instituição de ensino. Foi a primeira sessão solene do Poder Legislativo neste 

ano e o evento foi presidido pelo vereador Eraldo Teodoro de Oliveira. 

    O farmacêutico e pioneiro Oswaldo Wronski (que durante mais de 50 anos 
esteve a frente da Farmácia América) recebeu o Título de Cidadania Honorária do 
Município, resultado de projeto apresentado pelo vereador e ex-prefeito José 
Pochapski. Já o Colégio Estadual Unidade Pólo recebeu a Comenda 10 de 
Outubro. A homenagem resultou de projeto de autoria do ex-vereador Roque de 
Freitas, apresentado em 2006.   Os outros três homenageados receberam o Título 
de Mérito Comunitário. A homenagem ao escritor Amani Spachinski de Oliveira 
resultou de projeto subscrito por nove vereadores: Ademir Franco de Lima – 
“Pézão”, Edoel Rocha, Eraldo Teodoro de Oliveira, Helton Borges, Isidoro Moraes, 
José Pochapski, Beto Voidelo, Nelita Piacentini e Sidnei Jardim.   Por sua vez, a 
homenagem ao líder comunitário José Divino da Rocha resultou de projeto 
apresentado pelos vereadores Helton Borges, José Pochapski e Sidnei Jardim. Já 
a concessão da honraria ao médico Ledegardeth Consolmagno (que foi o primeiro 
diretor Clínico da Santa Casa de Campo Mourão e atualmente reside em 
Piracicaba – São Paulo) foi proposta pelo vereador José Pochapski.Dia 31   No 
próximo dia 31, às 19 horas, nas dependências do Buffet Versalhes, a Câmara de 
Vereadores de Campo Mourão homenageará 36 presidentes de Associações de 
Moradores. O evento comemora o Dia Municipal do Líder Comunitário (5 de maio) 
e a homenagem foi proposta pelo vereador Eraldo Teodoro de Oliveira.   Na 
segunda-feira (30/5), às 9 horas, a Comissão Permanente de Finanças e 



Orçamento da Câmara Municipal realiza audiência pública para que a Prefeitura 
de Campo Mourão faça a apresentação da prestação de contas referente ao 
primeiro quadrimestre deste ano. 
 
27/05/11 
Legislativo prestou homenagens 

    O auditório da unidade do Sebrae ficou completamente lotado na sessão solene 

que a Câmara de Vereadores de Campo Mourão realizou na noite desta quinta-

feira (26/5) para fazer a entrega de títulos honoríficos a pioneiros, lideranças e a 

uma instituição de ensino. Foi a primeira sessão solene do Poder Legislativo neste 

ano e o evento foi presidido pelo vereador Eraldo Teodoro de Oliveira. 

    O farmacêutico e pioneiro Oswaldo Wronski (que durante mais de 50 anos 
esteve a frente da Farmácia América) recebeu o Título de Cidadania Honorária do 
Município, resultado de projeto apresentado pelo vereador e ex-prefeito José 
Pochapski. Já o Colégio Estadual Unidade Pólo recebeu a Comenda 10 de 
Outubro. A homenagem resultou de projeto de autoria do ex-vereador Roque de 
Freitas, apresentado em 2006.   Os outros três homenageados receberam o Título 
de Mérito Comunitário. A homenagem ao escritor Amani Spachinski de Oliveira 
resultou de projeto subscrito por nove vereadores: Ademir Franco de Lima – 
“Pézão”, Edoel Rocha, Eraldo Teodoro de Oliveira, Helton Borges, Isidoro Moraes, 
José Pochapski, Beto Voidelo, Nelita Piacentini e Sidnei Jardim.   Por sua vez, a 
homenagem ao líder comunitário José Divino da Rocha resultou de projeto 
apresentado pelos vereadores Helton Borges, José Pochapski e Sidnei Jardim. Já 
a concessão da honraria ao médico Ledegardeth Consolmagno (que foi o primeiro 
diretor Clínico da Santa Casa de Campo Mourão e atualmente reside em 
Piracicaba – São Paulo) foi proposta pelo vereador José Pochapski.Dia 31   No 
próximo dia 31, às 19 horas, nas dependências do Buffet Versalhes, a Câmara de 
Vereadores de Campo Mourão homenageará 36 presidentes de Associações de 
Moradores. O evento comemora o Dia Municipal do Líder Comunitário (5 de maio) 
e a homenagem foi proposta pelo vereador Eraldo Teodoro de Oliveira.   Na 
segunda-feira (30/5), às 9 horas, a Comissão Permanente de Finanças e 
Orçamento da Câmara Municipal realiza audiência pública para que a Prefeitura 
de Campo Mourão faça a apresentação da prestação de contas referente ao 
primeiro quadrimestre deste ano. 
 
Vereadores apresentaram projetos e indicações 

    Vários projetos de lei, indicações legislativas, projetos de resolução e propostas 

de emenda a Lei Orgânica do Município foram protocoladas pelos vereadores de 

Campo Mourão nas últimas semanas. As matérias foram encaminhadas para 

análise e parecer das comissões permanentes, etapa que precede a discussão e 

votação das proposições em plenário. 

    Os vereadores Sidnei Jardim, Beto Voidelo e José Pochapski são autores de 

projeto de lei que dispõe sobre o atendimento aos requerimentos de informações 

da Câmara Municipal e o acesso dos vereadores às repartições públicas 



municipais. Já o vereador Edoel Rocha apresentou projeto de lei que adequa o 

Estatuto Municipal do Idoso. A proposta estabelece: “Aos maiores de 60 anos, 

cuja renda pessoal não ultrapasse a 1,5 (um salário mínimo e meio) mensal, é 

garantida a gratuidade dos transportes coletivos públicos urbanos e aos maiores 

de 65 anos é garantida a gratuidade dos transportes coletivos públicos urbanos, 

com a única exigência de apresentação de documento de identidade. Outros oito 

vereadores subscrevem o projeto. 

   Eraldo Teodoro de Oliveira apresentou projeto de lei que inclui quatro novos 

bairros da região legalmente instituída como Grande Lar Paraná: jardim Europa, 

Parque das Acácias e os conjuntos habitacionais “São Francisco de Assis” e 

“Tancredo de Almeida Neves”. Os vereadores Helton Borges e Eraldo Teodoro 

protocolaram projeto que declara de utilidade pública a Associação de Moradores 

do Parque do Lago. 

Emendas 

   Uma das propostas de emenda a Lei Orgânica, formulada pelos vereadores 

José Pochapski, Helton Borges e Nelita Piacentini, dispõe sobre os símbolos do 

Município e estabelece 10 de outubro como data magna de Campo Mourão. Os 

vereadores também são autores de proposta de emenda a Lei Orgânica que 

amplia a possibilidade dos membros do Poder Legislativo ocuparem cargos em 

diversos setores da administração público, a exemplo do que foi feito 

recentemente em Curitiba. 

   José Pochapski apresentou também projetos de resolução que concedem o 

Título de Cidadania Honorária do Município a Luiz Gonçalves e a Joani Teixeira. 

   Cinco indicações legislativas foram apresentadas pelos vereadores. Três são de 

autoria de Beto Voidelo: institui medidas de colaboração na prevenção e 

repressão ao trote telefônico nos serviços públicos de emergência, dispõe sobre o 

emprego de produtos ambientalmente corretos na execução dos serviços de 

pintura em obras públicas e que torna obrigatória a inserção da disciplina Ética e 

Cidadania no currículo da Rede Municipal de Ensino. 

   O vereador Helton Borges apresentou indicação legislativa que cria o programa 
“Hortas Comunitárias”, enquanto os vereadores Beto Voidelo, Helton Borges e 
Saul Sachetti protocolaram indicação legislativa que dispõe sobre o Portal da 
Transparência do Poder Executivo de Campo Mourão. 
 
31/05/11  
Reivindicações ao governador Beto Richa 

    Através de requerimentos apresentadas na Câmara Municipal, o vereador 

Sidnei Jardim formulou na semana passada diversas reivindicações ao 

governador Beto Richa e a outras autoridades estaduais. Uma delas foi a 

realização de estudos, com urgência, para a duplicação da PR 558 (Campo 

Mourão-Araruna), a construção de terceira pista no trecho entre Campo Mourão e 



a sede da AABB e o recape do acostamento do acostamento da rodovia em frente 

ao Hospital Santa Casa. 

    O pedido foi enviado também ao diretor geral do DER, Amauri Medeiros 

Cavalcante; ao secretário dos Transportes, Mário Stamm Júnior; do chefe do 

Departamento Nacional de Infraestrutura do Transporte (DNIT), Wilson Gomes e 

ao deputado estadual Douglas Fabrício. Na justificativa dos pleitos apresentados, 

o vereador destaca o volume de tráfego na rodovia, a precária sinalização e o 

elevado número de acidentes (muitos com vítimas fatais). 

   A construção de sede própria para o Ministério Público de Campo Mourão, ao 

lado do Fórum (na praça Bento Munhoz da Rocha Netto), foi outro pedido que 

Sidnei Jardim apresentou ao governador Beto Richa. O pleito também foi 

encaminhado a secretária estadual da Justiça e da Cidadania, Maria Tereza Uille 

Gomes; ao subprocurador Jurídico para Assuntos Administrativos do Ministério 

Público, Eliezer Gomes da Silva, ao deputado Douglas Fabrício ao prefeito Nelson 

Tureck. 

   Por iniciativa de Sidnei Jardim também foi enviada consulta ao governador Beto 

Richa e ao secretário estadual da Educação, Flávio Arns, sobre a possibilidade da 

aquisição do programa “Openboock” para o Centro Estadual de Educação Básica 

para Jovens e Adultos (CEEBJACAM), com o objetivo de facilitar o acesso à 

educação por parte de pessoas com deficiência visual. 

Tecnologia 

   As operadoras de telefonia móvel Claro, Vivo, Tim e Oi, Sidnei Jardim indagou 

sobre a possibilidade da cobertura da internet móvel 3 G em Campo Mourão. A 

nova tecnologia proporciona uma transmissão de dados mais veloz e torna 

possível as empresas oferecer pacotes de serviços complexos a custos 

acessíveis. 

   Já a Prefeitura solicitou a instalação de uma área de lazer, com Academia da 
Terceira Idade (ATI), no espaço existente entre a Casa da Cultura e a unidade do 
Senac. 
 

COLUNA DO ELY  
 
10/05/11 
Vereadores pedem abertura de sindicância  
Os vereadores Sidnei Jardim e Beto Voidelo, ambos do PPS, estão solicitando 
sindicância para apurar a atuação da equipe da Prefeitura de Campo Mourão no 
recente leilão de bens inservíveis que acabou na condução de mais de 20 
participantes para a delegacia e na prisão de pelo menos oito pessoas. 
“Como o único representante do Observatório Social no leilão percebeu a ação da 
quadrilha e a equipe da Prefeitura que comandava o leilão não viu a ação dos 
meliantes? Se percebeu, porque nada fez?”, questionam os vereadores.  



 
Sidnei Jardim e Beto Voidelo querem saber ainda se foram efetivamente 
canceladas as vendas efetuadas no leilão, além dos valores obtidos em cada um 
dos lotes colocados à venda. A Prefeitura terá de informar ainda o nome dos 
integrantes da comissão de avaliação dos bens colocados à venda no remate.  
O leilão foi realizado pela Prefeitura de Campo Mourão no dia 19 de abril e a 
Polícia constatou que se tratava de uma quadrilha especializada em fraudar 
remates. No leilão foram colocados à venda sucata de informática, lenha, veículos, 
equipamentos rodoviários, móveis velhos entre outros.  
 
26/05/11 
Empresa denunciada é fornecedora da prefeitura 
Campo Mourão está entre os municípios que adquire produtos da empresa 
Sulmedi Comércio de Produtos Hospitalares Ltda, denunciada pelo programa 
Fantástico, da Rede Globo, de envolvimento em várias irregularidades em 
processos licitatórios de medicamentos. O vereador Sidnei Jardim (PPS) solicitou 
ao prefeito Nelson Tureck, informações sobre quais foram as licitações vencidas 
pela empresa em Campo Mourão desde 2005 e se a Polícia Federal está 
investigando ou vai investigar as transações da empresa com o município.  

 
CRN 
 
09/05/11 
Vereadores querem investigação da atuação de quadrilha em leilão  
A imediata instauração de comissão de sindicância para se apurar a atuação da 
equipe da Prefeitura de Campo Mourão no recente leilão de bens inservíveis 
realizado pela administração municipal que acabou na condução de mais de 20 
participantes para a 16ª Subdivisão Policial e na prisão de pelo menos oito 
pessoas. É o que estão requerendo a Prefeitura os vereadores Sidnei Jardim e 
Beto Voidelo. 
A Polícia foi acionada por um representante do Observatório Social que 
acompanhava o remate, após verificar a ação de elementos que pressionavam os 
participantes a não darem lances, inclusive adiantado que estavam adquirindo os 
lotes do leilão para revendê-los pouco depois em uma churrascaria localizada nas 
imediações. “Como o único representante do Observatório Social no leilão 
percebeu a ação da quadrilha e a equipe da Prefeitura que comandava o leilão 
não viu a ação dos meliantes? Se percebeu, porque nada fez?”, questionam os 
vereadores. 
Sidnei Jardim e Beto Voidelo querem saber ainda se foram efetivamente 
canceladas as vendas efetuadas no leilão, além dos valores obtidos em cada um 
dos lotes colocados à venda. A Prefeitura terá de informar ainda o nome dos 
integrantes da comissão de avaliação dos bens colocados à venda no remate. 
A 16ª SDP está sendo requerida cópia de todos os depoimentos prestados pelas 
22 pessoas conduzidas até o órgão. Eles querem saber se algum dos 
participantes do leilão que se sentiu prejudicado pela ação da quadrilha procurou o 
leiloeiro ou alguém da organização do remate para reclamar. 



O leilão foi realizado pela Prefeitura de Campo Mourão no dia 19 de abril e a 
Polícia constatou que se tratava de uma quadrilha especializada em fraudar 
remates. No leilão foram colocados à venda sucata de informática, lenha, veículos, 
equipamentos rodoviários, móveis velhos, etc. 
 
11/05/11 
Vereadores cogitam CPI para investigar o transporte escolar 
Os vereadores Isidoro Moraes e Sidnei Jardim cogitaram na sessão da Câmara 
Municipal, realizada na noite desta segunda-feira (9/5), a possibilidade da 
apresentação de pedido de abertura de uma Comissão Parlamentar de Inquérito 
(CPI) para investigar o transporte escolar em Campo Mourão. Desde o início de 
2008, o prefeito Nelson Tureck e outros são réus em uma ação civil pública 
promovida pela Promotoria de Proteção ao Patrimônio Público, acusados de ato 
de improbidade administrativa na contratação da empresa que executa o 
transporte escolar: a Embracol Transportes Ltda. 
Usando da tribuna da Câmara Municipal, o vereador Isidoro Moraes comparou o 
preço pago pela Prefeitura de Campo Mourão por quilômetro rodado pelos ônibus 
do transporte escolar e os valores cobrados por caminhões de grande porte para 
prestar serviços na área rural, alertando para a grande diferença. Já o vereador 
Sidnei Jardim lembrou da ação na Justiça que investiga indícios de favorecimento 
a empresa no processo licitatório e apontou novas suspeitas. 
A licitação que levou a contratação da Embracol aconteceu em fevereiro de 2006 
e o contrato inicial já venceu. Apesar da ação que tramita na Justiça, o prefeito 
Nelson Tureck não realizou nova licitação, optando por aditivar o contrato 
investigado pela Justiça. 
Irregularidades 
A Promotoria de Proteção ao Patrimônio Público sustenta na Ação Civil pública 
que o edital de licitação da concorrência, da qual participavam seis empresas, 
teria sido alterado com o propósito de beneficiar a vencedora. O edital original 
exigia, por exemplo, declaração sobre as condições dos veículos, bem como 
capacidade mínima de passageiros sentados e ano de fabricação não inferior a 
1995. Após a publicação do edital e de algumas empresas já terem efetuado sua 
retirada, a exigência do ano de fabricação foi alterada, permitindo o uso de ônibus 
mais velhos. De acordo com a ação, a mudança “ocorreu justamente para 
beneficiar a empresa Embracol, pois dos vinte ônibus adquiridos pela referida 
empresa, dezenove ônibus tinham o ano de fabricação anterior a 1995”. O texto 
da ação cita ainda outras alterações para “legalizar” o patrimônio líquido da 
empresa. 
A ação aponta ainda que a Embracol foi a última empresa a retirar o edital 
(quando todas as mudanças já haviam sido efetuadas) e que não há provas de 
que as outras empresas participantes tenham sido comunicadas. Também 
chamou a atenção do Ministério Público a data de compra de todos os veículos da 
empresa e o fato de que o alvará de funcionamento da Embracol tenha sido 
expedido na mesam data em que o envelope foi apresentado no protocolo da 
prefeitura para que pudesse participar da licitação. 
 
 



23/05/11 
Vereador diz que saída de Regina Dubai de Secretaria “é muito suspeita” 
“Foi só a Câmara de Vereadores questionar a necessidade da Secretaria para 
Assuntos Especiais de Governo, que a vice-prefeita pediu para deixar de 
comandar a pasta. Isso, no mínimo, é muito suspeito”. Essa é a avaliação do 
Vereador e Advogado Sidnei Jardim (PPS), sobre a notícia do pedido de 
exoneração da vice-prefeita, Regina Dubay, do cargo de secretária de Assuntos 
de Governo. 
O vereador lembra que recentemente foi aprovado requerimento da Câmara 
solicitando informações como relação completa de funcionários da secretaria, 
salários e eventuais gratificações recebidas por cada um. “Se ao invés de 
responder a secretária pede pra sair, o mínimo que a gente pode pensar é que ela 
tem algo a esconder ou não está querendo ser responsabilizada por alguma 
coisa”, pondera o vereador. 
O questionamento do vereador tem como base o fato da vice-prefeita ter ficado 
tanto tempo no comando da pasta e pedir exoneração justamente quando teria de 
prestar informações relevantes. “É fácil usar um cargo para fazer política e cair 
fora quando tem de se explicar. Ainda mais quando se tem pretensões políticas 
futuras, como é o caso da vice”, completou Jardim. 
 
25/05/11 
Empresa denunciada no Fantástico é fornecedora da prefeitura 
Campo Mourão está entre os municípios que adquire produtos da empresa 
Sulmedi Comércio de Produtos Hospitalares Ltda, denunciada pelo programa 
Fantástico, da Rede Globo, de envolvimento em várias irregularidades em 
processos licitatórios de medicamentos. O vereador Sidnei Jardim (PPS) solicitou 
ao prefeito Nelson Tureck, informações sobre quais foram as licitações vencidas 
pela empresa em Campo Mourão desde 2005 e se a Polícia Federal está 
investigando ou vai investigar as transações da empresa com o município. (com 
informações da Coluna do Ely) 
No Fantástico 
 
30/05/11 
Sidnei Jardim encaminhou reivindicações ao governador 
Através de requerimentos apresentadas na Câmara Municipal, o vereador Sidnei 
Jardim formulou na semana passada diversas reivindicações ao governador Beto 
Richa e a outras autoridades estaduais. Uma delas foi a realização de estudos, 
com urgência, para a duplicação da PR 558 (Campo Mourão-Araruna), a 
construção de terceira pista no trecho entre Campo Mourão e a sede da AABB e o 
recape do acostamento do acostamento da rodovia em frente ao Hospital Santa 
Casa. 
O pedido foi enviado também ao diretor geral do DER, Amauri Medeiros 
Cavalcante; ao secretário dos Transportes, Mário Stamm Júnior; do chefe do 
Departamento Nacional de Infraestrutura do Transporte (DNIT), Wilson Gomes e 
ao deputado estadual Douglas Fabrício. Na justificativa dos pleitos apresentados, 
o vereador destaca o volume de tráfego na rodovia, a precária sinalização e o 
elevado número de acidentes (muitos com vítimas fatais). 

http://www.colunadoely.com.br/


A construção de sede própria para o Ministério Público de Campo Mourão, ao lado 
do Fórum (na praça Bento Munhoz da Rocha Netto), foi outro pedido que Sidnei 
Jardim apresentou ao governador Beto Richa. O pleito também foi encaminhado a 
secretária estadual da Justiça e da Cidadania, Maria Tereza Uille Gomes; ao 
subprocurador Jurídico para Assuntos Administrativos do Ministério Público, 
Eliezer Gomes da Silva, ao deputado Douglas Fabrício ao prefeito Nelson Tureck. 
Por iniciativa de Sidnei Jardim também foi enviada consulta ao governador Beto 
Richa e ao secretário estadual da Educação, Flávio Arns, sobre a possibilidade da 
aquisição do programa “Openboock” para o Centro Estadual de Educação Básica 
para Jovens e Adultos (CEEBJACAM), com o objetivo de facilitar o acesso à 
educação por parte de pessoas com deficiência visual. 
Tecnologia 
As operadoras de telefonia móvel Claro, Vivo, Tim e Oi, Sidnei Jardim indagou 
sobre a possibilidade da cobertura da internet móvel 3 G em Campo Mourão. A 
nova tecnologia proporciona uma transmissão de dados mais veloz e torna 
possível as empresas oferecer pacotes de serviços complexos a custos 
acessíveis. 
Já à Prefeitura solicitou a instalação de uma área de lazer, com Academia da 
Terceira Idade (ATI), no espaço existente entre a Casa da Cultura e a unidade do 
Senac. 
 
31/05/11 
Na OAB, Sidnei Jardim apresenta projetos que integram Plano Diretor 
Nesta segunda-feira (30), o vereador e advogado Sidnei Jardim esteve presente 
na reunião semanal da OAB - Subseção de Campo Mourão para fazer a entrega 
de cópias dos Projetos que integram o Plano Diretor.  
Os Projetos são: Plano Diretor, Sistema Viário, Código de Edificações e Obras, 
Código de Posturas e Lei de Zoneamento. 
O Vereador ressaltou que são estes Projetos que vão determinar todo o 
planejamento do município nas próximas décadas, por isso é importante ouvir a 
comunidade organizada através de suas entidades, para que os Projetos sejam 
analisados e, caso necessário, haja apresentação de alterações antes que sejam 
votados pela Câmara Municipal. 
Sidnei Jardim informou que além dessas visitas às entidades do município, os 
Projetos encontram-se disponíveis em seu site (www.sidneijardim.com.br), para 
que todo cidadão possa ter acesso e contribuir expondo sua opinião e/ou sugestão 
por meio do site. 
 
 

JORNAL SHOWRISO 
 
11/05/11 
APIM comemora 13 anos de existência 
A Associação dos Pioneiros Mourãoenses (APIM) comemorou na última sexta-
feira seus 13 anos de existência em Campo Mourão. O evento foi lembrado com 
uma comemoração especial, no Museu Municipal Deolindo Mendes Pereira, que 

http://www.sidneijardim.com.br/


contou com a presença do prefeito Nelson Tureck, reunindo aproximadamente 35 
pioneiros. 
A APIM – A APIM tem por finalidade congregar os pioneiros de Campo Mourão e 
seus familiares, oferecendo momentos de integração, lazer e cultura aos mesmos. 
O primeiro encontro dessa Associação se deu no Clube 10 de Outubro, com a 
realização do 1º Sarau da Saudade. Desde então, os membros da APIM tem se 
reunido mensalmente em encontros locais e itinerantes, participando de diversas 
atividades culturais na cidade e na região. 
O prefeito Nelson Tureck fez questão de parabenizar o presidente da APIM, João 
Maria de Lara, presente na comemoração, e destacou principalmente o valor das 
pessoas. 
“Sabemos que todos dependemos uns dos outros, e a valorização das pessoas 
deve ser constante, e os pioneiros são todos pautados nestes princípios, e assim, 
ajudaram a construir esta cidade em que hoje temos orgulho de viver”, destacou 
Tureck. 
Também estiveram presentes os vereadores Sidnei Jardim e José Pochapski e 
Édina Simionato, Diretora do Museu Municipal de Campo Mourão. 
 
11/05/11 
C. Mourão:Vereadores cogitam CPI para investigar o transporte escolar 
Os vereadores Isidoro Moraes e Sidnei Jardim cogitaram na sessão da Câmara 
Municipal, realizada na noite desta segunda-feira (9/5), a possibilidade da 
apresentação de pedido de abertura de uma Comissão Parlamentar de Inquérito 
(CPI) para investigar o transporte escolar em Campo Mourão. Desde o início de 
2008, o prefeito Nelson Tureck e outros são réus em uma ação civil pública 
promovida pela Promotoria de Proteção ao Patrimônio Público, acusados de ato 
de improbidade administrativa na contratação da empresa que executa o 
transporte escolar: a Embracol Transportes Ltda. 
Usando da tribuna da Câmara Municipal, o vereador Isidoro Moraes comparou o 
preço pago pela Prefeitura de Campo Mourão por quilômetro rodado pelos ônibus 
do transporte escolar e os valores cobrados por caminhões de grande porte para 
prestar serviços na área rural, alertando para a grande diferença. Já o vereador 
Sidnei Jardim lembrou da ação na Justiça que investiga indícios de favorecimento 
a empresa no processo licitatório e apontou novas suspeitas. 
A licitação que levou a contratação da Embracol aconteceu em fevereiro de 2006 
e o contrato inicial já venceu. Apesar da ação que tramita na Justiça, o prefeito 
Nelson Tureck não realizou nova licitação, optando por aditivar o contrato 
investigado pela Justiça. 
Irregularidades 
A Promotoria de Proteção ao Patrimônio Público sustenta na Ação Civil pública 
que o edital de licitação da concorrência, da qual participavam seis empresas, 
teria sido alterado com o propósito de beneficiar a vencedora. O edital original 
exigia, por exemplo, declaração sobre as condições dos veículos, bem como 
capacidade mínima de passageiros sentados e ano de fabricação não inferior a 
1995. Após a publicação do edital e de algumas empresas já terem efetuado sua 
retirada, a exigência do ano de fabricação foi alterada, permitindo o uso de ônibus 
mais velhos. De acordo com a ação, a mudança “ocorreu justamente para 



beneficiar a empresa Embracol, pois dos vinte ônibus adquiridos pela referida 
empresa, dezenove ônibus tinham o ano de fabricação anterior a 1995”. O texto 
da ação cita ainda outras alterações para “legalizar” o patrimônio líquido da 
empresa. 
A ação aponta ainda que a Embracol foi a última empresa a retirar o edital 
(quando todas as mudanças já haviam sido efetuadas) e que não há provas de 
que as outras empresas participantes tenham sido comunicadas. Também 
chamou a atenção do Ministério Público a data de compra de todos os veículos da 
empresa e o fato de que o alvará de funcionamento da Embracol tenha sido 
expedido na mesam data em que o envelope foi apresentado no protocolo da 
prefeitura para que pudesse participar da licitação. 
 
12/05/11 
Moção pelos 40 anos do Santa Maria Hotel  
A Câmara Municipal de Campo Mourão, por iniciativa do vereador José 
Pochapski, fez a entrega de moção aos proprietários do Santa Maria Hotel pelos 
40 anos de atividade ininterrupta do estabelecimento. Também as instalações do 
hotel guardam um simbolismo histórico: foi o primeiro prédio construído na cidade 
e também foi a primeira edificação a contar com elevador. 
A entrega da moção, aprovada por unanimidade na Câmara Municipal, aconteceu 
na manhã desta quarta-feira em ato que aconteceu na cobertura do Santa Maria 
Hotel. Coube ao autor da proposição, José Pochapski, fazer a entrega do diploma 
aos atuais proprietários do estabelecimento, o médico Francisco Claudino e a 
esposa Lilian. Ao evento compareceram também autoridades e convidados. 
Na abertura da solenidade, o presidente da Câmara Municipal, Eraldo Teodoro de 
Oliveira destacou a importância da homenagem, salientando que o Santa Maria 
Hotel constitui-se em verdadeiro símbolo de empreendedorismo na história de 
Campo Mourão. Também enalteceu a atuação dos atuais proprietários do 
estabelecimento, salientando que eles investem na cidade. 
Já o vereador José Pochapski lembrou que o hotel foi inaugurado no final da tarde 
do dia 4 de outubro de 1970. Apontou ainda os empreendedores responsáveis 
pelo empreendimento do Grupo Carolo: Belin Carollo (diretor-presidente), Luiz 
Antônio Carollo (diretor-superintendente) e Artur Tramujas Filho, Luiz Augusto 
Tonet e Henrique Gustavo Salonski (diretores). Ao finalizar disse da importância 
de se homenagear aqueles que verdadeiramente acreditaram em Campo Mourão 
e ajudaram a cidade que temos hoje, além de ressaltar a modernização do Santa 
Maria Hotel promovida pelos atuais proprietários. 
Ao ato também estiveram presentes os vereadores Ademir Franco de Lima, Beto 
Voidelo e Sidnei Jardim, além da vice-prefeita Regina Dubay. 

 
 
 
 
 
 



PPS 
 
10/05/11 
Vereadores do PPS querem investigação 

A imediata instauração de comissão de sindicância para se apurar a atuação da 
equipe da Prefeitura de Campo Mourão no recente leilão de bens inservíveis 
realizado pela administração municipal que acabou na condução de mais de 20 
participantes para a 16ª Subdivisão Policial e na prisão de pelo menos oito 
pessoas. É o que estão requerendo a Prefeitura os vereadores Sidnei Jardim e 
Beto Voidelo. 
A Polícia foi acionada por um representante do Observatório Social que 
acompanhava o remate, após verificar a ação de elementos que pressionavam os 
participantes a não darem lances, inclusive adiantado que estavam adquirindo os 
lotes do leilão para revendê-los pouco depois em uma churrascaria localizada nas 
imediações. “Como o único representante do Observatório Social no leilão 
percebeu a ação da quadrilha e a equipe da Prefeitura que comandava o leilão 
não viu a ação dos meliantes? Se percebeu, porque nada fez?”, questionam os 
vereadores. 
Sidnei Jardim e Beto Voidelo querem saber ainda se foram efetivamente 
canceladas as vendas efetuadas no leilão, além dos valores obtidos em cada um 
dos lotes colocados à venda. A Prefeitura terá de informar ainda o nome dos 
integrantes da comissão de avaliação dos bens colocados à venda no remate. 
A 16ª SDP está sendo requerida cópia de todos os depoimentos prestados pelas 
22 pessoas conduzidas até o órgão. Eles querem saber se algum dos 
participantes do leilão que se sentiu prejudicado pela ação da quadrilha procurou o 
leiloeiro ou alguém da organização do remate para reclamar. 
O leilão foi realizado pela Prefeitura de Campo Mourão no dia 19 de abril e a 
Polícia constatou que se tratava de uma quadrilha especializada em fraudar 
remates. No leilão foram colocados à venda sucata de informática, lenha, veículos, 
equipamentos rodoviários, móveis velhos, etc. 

 
23/05/11 
Vereador diz que saída de vice-prefeita de Secretaria “é muito suspeita” 

 “Foi só a Câmara de Vereadores questionar a necessidade da Secretaria para 
Assuntos Especiais de Governo, que a vice-prefeita pediu para deixar de 
comandar a pasta. Isso, no mínimo, é muito suspeito”. Essa é a avaliação do 
Vereador e Advogado Sidnei Jardim (PPS), sobre a notícia do pedido de 
exoneração da vice-prefeita, Regina Dubay, do cargo de secretária de Assuntos 
de Governo. 
 O vereador lembra que recentemente foi aprovado requerimento da Câmara 
solicitando informações como relação completa de funcionários da secretaria, 
salários e eventuais gratificações recebidas por cada um. “Se ao invés de 
responder a secretária pede pra sair, o mínimo que a gente pode pensar é que ela 
tem algo a esconder ou não está querendo ser responsabilizada por alguma 
coisa”, pondera o vereador. 



 O questionamento do vereador tem como base o fato da vice-prefeita ter ficado 
tanto tempo no comando da pasta e pedir exoneração justamente quando teria de 
prestar informações relevantes. “É fácil usar um cargo para fazer política e cair 
fora quando tem de se explicar. Ainda mais quando se tem pretensões políticas 
futuras, como é o caso da vice”, completou Jardim. 

 
25/05/11 
Empresa denunciada é fornecedora do município de Campo Mourão 

Campo Mourão está entre os municípios que adquire produtos da empresa 
Sulmedi Comércio de Produtos Hospitalares Ltda, denunciada pelo programa 
Fantástico, da Rede Globo, de envolvimento em várias irregularidades em 
processos licitatórios de medicamentos. 
 Preocupado com a situação, o vereador Sidnei Jardim (PPS) apresentou 
requerimento em regime de urgência na Câmara com vários questionamentos. No 
documento ele solicita vários esclarecimentos do prefeito e investigação da Polícia 
Federal sobre a participação da empresa em licitações do município. 
 Com base nas denúncias apresentadas pela reportagem da TV, o vereador quer 
que o prefeito explique: quantas e quais foram as licitações vencidas pela 
empresa; data e número dos processos licitatórios e administrativos, bem como as 
publicações legais; nome dos servidores responsáveis pelo recebimentos dos 
medicamentos e lotes adquiridos desde 2005 até hoje. 
 O vereador quer informações também se a Polícia Federal está investigando ou 
vai investigar as transações da empresa com o município de Campo Mourão. 
 “A reportagem afirma que essa empresa procedia de forma ilícita, fornecendo 
propinas a servidores municipais que facilitavam os processos licitatórios. Como 
nesta administração já houve vários casos de problemas como licitações de 
medicamentos, inclusive em trâmite na justiça, precisamos de informações 
urgentes e precisas”, completa o vereador. 

 
30/05/11 
Obras da Santa Casa são retomadas 

Foram retomadas nesta segunda-feira (30) as obras da maternidade e do pronto 
socorro da Santa Casa Regional, em Campo Mourão. A continuidade das obras foi 
um compromisso assumido pessoalmente pelo secretário de Saúde, Michelle 
Caputo, com o deputado estadual Douglas Fabricio (PPS) e a direção do hospital. 
 Nesta segunda, o deputado esteve no canteiro de obras vistoriando o reinício dos 
trabalhos, acompanhado do presidente da Santa Casa, Elmo Linhares, da chefe 
da 11ª Regional de Saúde, Nilma Ladeia Dias, do vereador Sidnei Jardim, dos 
representantes das empreiteiras responsáveis pelas obras, entre outras 
lideranças. 
 Os empreiteiros explicam que paralisaram as obras no ano passado porque o 
governo anterior repassou apenas uma parcela dos recursos. “O governo terminou 
e não deixou recursos para continuar as obras. Por isso trouxemos o secretário 
aqui logo no início deste novo governo para sensibilizá-lo sobre a importância de 



terminar essas obras, visto que a santa casa cumpre o papel de hospital regional”, 
comentou o deputado. 
 “A retomada dessas obras é a garantia que vamos concretizar nossos objetivos”, 
comentou o presidente, Elmo Linhares, que aproveitou a visita do deputado para 
apresentar outras demandas do hospital. Segundo Linhares, a previsão é que o 
pronto socorro fique pronto ainda este ano, enquanto a maternidade, no próximo 
ano. 
 URGÊNCIA E EMERGÊNCIA 
Douglas lembra que além de depositar os recursos que possibilitou a retomada 
das obras, o atual governo também já anunciou que a Santa Casa integrará a rede 
de urgência e emergência, além da rede materno-infantil do Paraná. Esse 
convênio vai garantir R$ 160 mil por mês ao hospital, sendo R$ 120 mil para 
atendimento de urgência e emergência e R$ 40 mil para a área de maternidade 
(gestantes e recém-nascidos). 

 
RICARDO BORGES 
 
26/05/11 
Empresa denunciada no Fantástico é fornecedora da prefeitura 
Campo Mourão está entre os municípios que adquire produtos da empresa 
Sulmedi Comércio de Produtos Hospitalares Ltda, denunciada pelo programa 
Fantástico, da Rede Globo, de envolvimento em várias irregularidades em 
processos licitatórios de medicamentos. O vereador Sidnei Jardim (PPS) solicitou 
ao prefeito Nelson Tureck, informações sobre quais foram as licitações vencidas 
pela empresa em Campo Mourão desde 2005 e se a Polícia Federal está 
investigando ou vai investigar as transações da empresa com o município. (com 
informações da Coluna do Ely) 
 
31/05/11 
Retomadas as obras da Santa Casa 
Foram retomadas nesta segunda-feira (30) as obras da maternidade e do pronto 
socorro da Santa Casa Regional, em Campo Mourão. A continuidade das obras foi 
um compromisso assumido pessoalmente pelo secretário de Saúde, Michelle 
Caputo, com o deputado estadual Douglas Fabricio (PPS) e a direção do 
hospital.Nesta segunda, o deputado esteve no canteiro de obras vistoriando o 
reinício dos trabalhos, acompanhado do presidente da Santa Casa, Elmo 
Linhares, da chefe da 11ª Regional de Saúde, Nilma Ladeia Dias, do vereador 
Sidnei Jardim, dos representantes das empreiteiras responsáveis pelas obras, 
entre outras lideranças. 
Os empreiteiros explicam que paralisaram as obras no ano passado porque o 
governo anterior repassou apenas uma parcela dos recursos. “O governo terminou 
e não deixou recursos para continuar as obras. Por isso trouxemos o secretário 
aqui logo no início deste novo governo para sensibilizá-lo sobre a importância de 
terminar essas obras, visto que a santa casa cumpre o papel de hospital regional”, 
comentou o deputado. 



“A retomada dessas obras é a garantia que vamos concretizar nossos objetivos”, 
comentou o presidente, Elmo Linhares, que aproveitou a visita do deputado para 
apresentar outras demandas do hospital. Segundo Linhares, a previsão é que o 
pronto socorro fique pronto ainda este ano, enquanto a maternidade, no próximo 
ano. 
Urgência e Emergência 
Douglas lembra que além de depositar os recursos que possibilitou a retomada 
das obras, o atual governo também já anunciou que a Santa Casa integrará a rede 
de urgência e emergência, além da rede materno-infantil do Paraná. Esse 
convênio vai garantir R$ 160 mil por mês ao hospital, sendo R$ 120 mil para 
atendimento de urgência e emergência e R$ 40 mil para a área de maternidade 
(gestantes e recém-nascidos).  

 

 
TA SABENDO 
 
09/05/11 
Associação dos Pioneiros Mourãoenses comemora 13 anos de existência 
A  (APIM) comemorou na última sexta-feira seus 13 anos de existência em Campo 
Mourão. O evento foi lembrado com uma comemoração especial, no Museu 
Municipal Deolindo Mendes Pereira, que contou com a presença do prefeito 
Nelson Tureck e do vereador Sidnei Jardim, reunindo aproximadamente 35 
pioneiros. 
A APIM – A APIM tem por finalidade congregar os pioneiros de Campo Mourão e 
seus familiares, oferecendo momentos de integração, lazer e cultura aos mesmos. 
O primeiro encontro dessa Associação se deu no Clube 10 de Outubro, com a 
realização do 1º Sarau da Saudade. Desde então, os membros da APIM tem se 
reunido mensalmente em encontros locais e itinerantes, participando de diversas 
atividades culturais na cidade e na região. 
O prefeito Nelson Tureck fez questão de parabenizar o presidente da APIM, João 
Maria de Lara, presente na comemoração, e destacou principalmente o valor das 
pessoas. 
“Sabemos que todos dependemos uns dos outros, e a valorização das pessoas 
deve ser constante, e os pioneiros são todos pautados nestes princípios, e assim, 
ajudaram a construir esta cidade em que hoje temos orgulho de viver”, destacou 
Tureck. 
Também estiveram presentes os vereadores Sidnei Jardim e José Pochapski e 
Édina Simionato, Diretora do Museu Municipal de Campo Mourão. 
 
10/05/11 
Sidnei Jardim carrega faixa ironizando novas nomeações na prefeitura 
O vereador Sidnei Jardim (PPS), apareceu na sessão da Câmara Municipal desta 
segunda-feira (09) com um cartaz bastante irônico: “Eu já sabia”, dizia a inscrição. 
Ele não falou nada na sessão, mas deve se pronunciar na reunião que será 
realizada na noite desta terça-feira (10) na Casa da Cultura. 
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Apesar do silêncio do vereador, não é difícil supor que a ironia se deve as novas 
mudanças no secretariado da prefeitura feitas pelo prefeito Nelson Tureck. Dentre 
elas, a nomeação da filha do prefeito, Lilica Tureck, à secretária da Saúde. 
Ainda em setembro do ano passado o vereador afirmou em sessão, mais 
precisamente no dia 14 de setembro, que estava tudo certo para que a outra filha 
do prefeito assumisse a Secretaria de Saúde de Campo Mourão. “Márcia Tureck 
só não assumiu agora porque é época eleitoral. Mas assim que acabar a 
campanha ela assume, está tudo certo. Na verdade ela já manda na secretaria. Se 
as coisas estão ruins, elas vão piorar”, disse o vereador na época. 
 
Vereadores pedem sindicância para investigar atuação de quadrilha em 
leilão 
A imediata instauração de comissão de sindicância para se apurar a atuação da 
equipe da Prefeitura de Campo Mourão no recente leilão de bens inservíveis 
realizado pela administração municipal que acabou na condução de mais de 20 
participantes para a 16ª Subdivisão Policial e na prisão de pelo menos oito 
pessoas. É o que estão requerendo a Prefeitura os vereadores Sidnei Jardim e 
Beto Voidelo. 
A Polícia foi acionada por um representante do Observatório Social que 
acompanhava o remate, após verificar a ação de elementos que pressionavam os 
participantes a não darem lances, inclusive adiantado que estavam adquirindo os 
lotes do leilão para revendê-los pouco depois em uma churrascaria localizada nas 
imediações. “Como o único representante do Observatório Social no leilão 
percebeu a ação da quadrilha e a equipe da Prefeitura que comandava o leilão 
não viu a ação dos meliantes? Se percebeu, porque nada fez?”, questionam os 
vereadores. 
Sidnei Jardim e Beto Voidelo querem saber ainda se foram efetivamente 
canceladas as vendas efetuadas no leilão, além dos valores obtidos em cada um 
dos lotes colocados à venda. A Prefeitura terá de informar ainda o nome dos 
integrantes da comissão de avaliação dos bens colocados à venda no remate. 
A 16ª SDP está sendo requerida cópia de todos os depoimentos prestados pelas 
22 pessoas conduzidas até o órgão. Eles querem saber se algum dos 
participantes do leilão que se sentiu prejudicado pela ação da quadrilha procurou o 
leiloeiro ou alguém da organização do remate para reclamar. 
O leilão foi realizado pela Prefeitura de Campo Mourão no dia 19 de abril e a 
Polícia constatou que se tratava de uma quadrilha especializada em fraudar 
remates. No leilão foram colocados à venda sucata de informática, lenha, veículos, 
equipamentos rodoviários, móveis velhos, etc. 
 
11/05/11 
Câmara faz homenagem pelos 40 anos do Santa Maria Hotel 
A Câmara Municipal de Campo Mourão, por iniciativa do vereador José 
Pochapski, fez a entrega de moção aos proprietários do Santa Maria Hotel pelos 
40 anos de atividade ininterrupta do estabelecimento. Também as instalações do 
hotel guardam um simbolismo histórico: foi o primeiro prédio construído na cidade 
e também foi a primeira edificação a contar com elevador. 
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A entrega da moção, aprovada por unanimidade na Câmara Municipal, aconteceu 
na manhã desta quarta-feira em ato que aconteceu na cobertura do Santa Maria 
Hotel. Coube ao autor da proposição, José Pochapski, fazer a entrega do diploma 
aos atuais proprietários do estabelecimento, o médico Francisco Claudino e a 
esposa Lilian. Ao evento compareceram também autoridades e convidados. 
Na abertura da solenidade, o presidente da Câmara Municipal, Eraldo Teodoro de 
Oliveira destacou a importância da homenagem, salientando que o Santa Maria 
Hotel constitui-se em verdadeiro símbolo de empreendedorismo na história de 
Campo Mourão. Também enalteceu a atuação dos atuais proprietários do 
estabelecimento, salientando que eles investem na cidade. 
Já o vereador José Pochapski lembrou que o hotel foi inaugurado no final da tarde 
do dia 4 de outubro de 1970. Apontou ainda os empreendedores responsáveis 
pelo empreendimento do Grupo Carolo: Belin Carollo (diretor-presidente), Luiz 
Antônio Carollo (diretor-superintendente) e Artur Tramujas Filho, Luiz Augusto 
Tonet e Henrique Gustavo Salonski (diretores). Ao finalizar disse da importância 
de se homenagear aqueles que verdadeiramente acreditaram em Campo Mourão 
e ajudaram a cidade que temos hoje, além de ressaltar a modernização do Santa 
Maria Hotel promovida pelos atuais proprietários. 
Ao ato também estiveram presentes os vereadores Ademir Franco de Lima, Beto 
Voidelo e Sidnei Jardim, além da vice-prefeita Regina Dubay. 
 
23/05/11 
Sidnei Jardim critica e diz que vice-prefeita deixou Secretaria para não 
prestar contas 
“Foi só a Câmara de Vereadores questionar a necessidade da Secretaria para 
Assuntos Especiais de Governo, que a vice-prefeita pediu para deixar de 
comandar a pasta. Isso, no mínimo, é muito suspeito”. Essa é a avaliação do 
Vereador e Advogado Sidnei Jardim (PPS), sobre a notícia do pedido de 
exoneração da vice-prefeita, Regina Dubay, do cargo de secretária de Assuntos 
de Governo. 
O vereador lembra que recentemente foi aprovado requerimento da 
Câmara solicitando informações como relação completa de funcionários da 
secretaria, salários e eventuais gratificações recebidas por cada um. “Se ao invés 
de responder a secretária pede pra sair, o mínimo que a gente pode pensar é que 
ela tem algo a esconder ou não está querendo ser responsabilizada por alguma 
coisa”, pondera o vereador. 
O questionamento do vereador tem como base o fato da vice-prefeita ter ficado 
tanto tempo no comando da pasta e pedir exoneração justamente quando teria de 
prestar informações relevantes. “É fácil usar um cargo para fazer política e cair 
fora quando tem de se explicar. Ainda mais quando se tem pretensões políticas 
futuras, como é o caso da vice”, completou Jardim. 
 
25/05/11 
Prefeitura de Campo Mourão compra de empresa denunciada pelo 
Fantástico 
Campo Mourão está entre os municípios que adquire produtos da empresa 
Sulmedi Comércio de Produtos Hospitalares Ltda, denunciada pelo programa 
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Fantástico, da Rede Globo, de envolvimento em várias irregularidades em 
processos licitatórios de medicamentos. 
Preocupado com a situação, o vereador Sidnei Jardim (PPS) apresentou 
requerimento em regime de urgência na Câmara com vários questionamentos. No 
documento ele solicita vários esclarecimentos do prefeito e investigação da Polícia 
Federal sobre a participação da empresa em licitações do município. 
Com base nas denúncias apresentadas pela reportagem da TV, o vereador quer 
que o prefeito explique: quantas e quais foram as licitações vencidas pela 
empresa; data e número dos processos licitatórios e administrativos, bem como as 
publicações legais; nome dos servidores responsáveis pelo recebimentos dos 
medicamentos e lotes adquiridos desde 2005 até hoje. 
O vereador quer informações também se a Polícia Federal está investigando ou 
vai investigar as transações da empresa com o município de Campo Mourão. 
“A reportagem afirma que essa empresa procedia de forma ilícita, fornecendo 
propinas a servidores municipais que facilitavam os processos licitatórios. Como 
nesta administração já houve vários casos de problemas como licitações de 
medicamentos, inclusive em trâmite na justiça, precisamos de informações 
urgentes e precisas”, completa o vereador. 
 
Legislativo de Campo Mourão realiza sessão solene para entregar 5 títulos 
A Câmara de Vereadores de Campo Mourão realiza sessão solene na noite desta 
quinta-feira (26/5) para fazer a entrega de honrarias do Município a Oswaldo 
Bronislau Wronski, Amani Spachinski de Oliveira, José Divino da Rocha, 
Legardeth Consolmagno e ao Colégio Estadual Unidade Pólo. A cerimônia 
acontecerá no auditório do Sebrae e está marcada para começar às 20 horas. 
A sessão solene será presidida por Eraldo Teodoro de Oliveira e o farmacêutico e 
pioneiro Oswaldo Wronski receberá o Título de Cidadania Honorária do Município, 
resultado de projeto apresentado pelo vereador e ex-prefeito José Pochapski. Já o 
Colégio Estadual Unidade Pólo receberá a Comenda 10 de Outubro. A 
homenagem é resultado de projeto de autoria do ex-vereador Roque de Freitas, 
apresentado em 2006. 
Os outros três homenageados receberão o Título de Mérito Comunitário. A 
homenagem ao escritor Amani Spachinski de Oliveira é resultado de projeto 
subscrito por nove vereadores: Ademir Franco de Lima – “Pézão”, Edoel Rocha, 
Eraldo Teodoro de Oliveira, Helton Borges, Isidoro Moraes, José Pochapski, Beto 
Voidelo, Nelita Piacentini e Sidnei Jardim. 
Por sua vez, a homenagem ao líder comunitário José Divino da Rocha resulta de 
projeto apresentado pelos vereadores Helton Borges, José Pochapski e Sidnei 
Jardim. Já a concessão da honraria ao médico Legardeth Consolmagono (que foi 
o primeiro diretor Clínico da Santa Casa de Campo Mourão e atualmente reside 
em Piracicaba – São Paulo) foi proposta pelo vereador José Pochapski. 
A sessão solene é aberta ao público e o Sebrae de Campo Mourão está instalado 
na rua Santa Cruz (entre as avenidas Capitão Índio Bandeira e Irmãos Pereira). 
Dia 31 
No próximo dia 31, às 19 horas, nas dependências do Buffet Versalhes, a Câmara 
de Vereadores de Campo Mourão homenageará 36 presidentes de Associações 
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de Moradores. O evento comemora o Dia Municipal do Líder Comunitário (5 de 
maio) e a homenagem foi proposta pelo vereador Eraldo Teodoro de Oliveira. 
Na segunda-feira (30/5), às 9 horas, a Comissão Permanente de Finanças e 
Orçamento da Câmara Municipal realiza audiência pública para que a Prefeitura 
de Campo Mourão faça a apresentação da prestação de contas referente ao 
primeiro quadrimestre deste ano. 
 
26/05/11 
Câmara homenageia pioneiros, lideranças e instituição de ensino 
O auditório da unidade do Sebrae ficou completamente lotado na sessão solene 
que a Câmara de Vereadores de Campo Mourão realizou na noite desta quinta-
feira (26/5) para fazer a entrega de títulos honoríficos a pioneiros, lideranças e a 
uma instituição de ensino. Foi a primeira sessão solene do Poder Legislativo neste 
ano e o evento foi presidido pelo vereador Eraldo Teodoro de Oliveira. 
O farmacêutico e pioneiro Oswaldo Wronski (que durante mais de 50 anos esteve 
a frente da Farmácia América) recebeu o Título de Cidadania Honorária do 
Município, resultado de projeto apresentado pelo vereador e ex-prefeito José 
Pochapski. Já o Colégio Estadual Unidade Pólo recebeu a Comenda 10 de 
Outubro. A homenagem resultou de projeto de autoria do ex-vereador Roque de 
Freitas, apresentado em 2006. 
Os outros três homenageados receberam o Título de Mérito Comunitário. A 
homenagem ao escritor Amani Spachinski de Oliveira resultou de projeto subscrito 
por nove vereadores: Ademir Franco de Lima – “Pézão”, Edoel Rocha, Eraldo 
Teodoro de Oliveira, Helton Borges, Isidoro Moraes, José Pochapski, Beto 
Voidelo, Nelita Piacentini e Sidnei Jardim. 
Por sua vez, a homenagem ao líder comunitário José Divino da Rocha resultou de 
projeto apresentado pelos vereadores Helton Borges, José Pochapski e Sidnei 
Jardim. Já a concessão da honraria ao médico Ledegardeth Consolmagno (que foi 
o primeiro diretor Clínico da Santa Casa de Campo Mourão e atualmente reside 
em Piracicaba – São Paulo) foi proposta pelo vereador José Pochapski. 
Em nome dos vereadores discursou José Pochapski, enquanto o coordenador 
geral da Prefeitura, José Carlos Severino, falou em nome do Poder Executivo. 
Também os homenageados discursaram. Oswaldo Wronski e Ledegardeth (que 
foi o terceiro médico de Campo Mourão) falaram das dificuldades enfrentadas na 
época. A sessão solene foi encerrada por Eraldo Teodoro, que destacou a 
importância dos homenageados para Campo Mourão. 
Dia 31 
No próximo dia 31, às 19 horas, nas dependências do Buffet Versalhes, a Câmara 
de Vereadores de Campo Mourão homenageará 36 presidentes de Associações 
de Moradores. O evento comemora o Dia Municipal do Líder Comunitário (5 de 
maio) e a homenagem foi proposta pelo vereador Eraldo Teodoro de Oliveira. 
Na segunda-feira (30/5), às 9 horas, a Comissão Permanente de Finanças e 
Orçamento da Câmara Municipal realiza audiência pública para que a Prefeitura 
de Campo Mourão faça a apresentação da prestação de contas referente ao 
primeiro quadrimestre deste ano. 
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31/05/11 
Vereadores querem cópia do inquérito sobre denúncia de fraude em leilão da 
prefeitura 
A Câmara Municipal de Campo Mourão, por iniciativa dos vereadores Beto Voidelo 
e Sidnei Jardim (Foto), encaminhou ofício ao delegado da 16ª Subdivisão Policial, 
José Aparecido Jacovós, solicitando cópia de todo o inquérito instaurado para 
apurar denúncia de fraude em leilão realizado recentemente pela Prefeitura. No 
remate, em que foram colocados a venda bens inservíveis para a administração 
municipal – inclusive veículos e máquinas rodoviárias – foram conduzidas mais de 
20 participantes para a Delegacia de Polícia e oito ficaram presas. 
O pedido de cópia do inquérito foi aprovado por unanimidade na Câmara 
Municipal e a denúncia de irregularidades no leilão promovido pela Prefeitura de 
Campo Mourão no dia 19 de abril foi feita pelo Observatório Social. Segundo a 
Polícia foi constatada a ação de uma quadrilha especializada em fraudar leilões. 
Sindicância 
Os dois vereadores também já requereram a instauração de comissão de 
sindicância para apurar a atuação da equipe da Prefeitura de Campo Mourão no 
leilão. “Como o único representante do Observatório Social no leilão percebeu a 
ação da quadrilha e a equipe da Prefeitura que comandava o leilão não viu a ação 
dos meliantes? Se percebeu, porque nada fez?”, questionam os vereadores. 
A Polícia foi acionada por um representante do Observatório Social que 
acompanhava o remate, após verificar a ação de elementos que pressionavam os 
participantes a não darem lances, inclusive adiantado que estavam adquirindo os 
lotes do leilão para revendê-los pouco depois em uma churrascaria localizada nas 
imediações. Sidnei Jardim e Beto Voidelo querem saber ainda se foram 
efetivamente canceladas as vendas efetuadas no leilão, além dos valores obtidos 
em cada um dos lotes colocados à venda. A Prefeitura terá de informar ainda o 
nome dos integrantes da comissão de avaliação dos bens colocados à venda no 
remate. 
 
31/05/11 
Santa Casa recomeça obras da maternidade e pronto socorro 
Foram retomadas nesta segunda-feira (30) as obras da maternidade e do pronto 
socorro da Santa Casa Regional, em Campo Mourão. A continuidade das obras foi 
um compromisso assumido pessoalmente pelo secretário de Saúde, Michelle 
Caputo, com o deputado estadual Douglas Fabricio (PPS) e a direção do hospital. 
Nesta segunda, o deputado esteve no canteiro de obras vistoriando o reinício dos 
trabalhos, acompanhado do presidente da Santa Casa, Elmo Linhares, da chefe 
da 11ª Regional de Saúde, Nilma Ladeia Dias, do vereador Sidnei Jardim, dos 
representantes das empreiteiras responsáveis pelas obras, entre outras 
lideranças. 
Os empreiteiros explicam que paralisaram as obras no ano passado porque o 
governo anterior repassou apenas uma parcela dos recursos. “O governo terminou 
e não deixou recursos para continuar as obras. Por isso trouxemos o secretário 
aqui logo no início deste novo governo para sensibilizá-lo sobre a importância de 
terminar essas obras, visto que a santa casa cumpre o papel de hospital regional”, 
comentou o deputado. 
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“A retomada dessas obras é a garantia que vamos concretizar nossos objetivos”, 
comentou o presidente, Elmo Linhares, que aproveitou a visita do deputado para 
apresentar outras demandas do hospital. Segundo Linhares, a previsão é que o 
pronto socorro fique pronto ainda este ano, enquanto a maternidade, no próximo 
ano. 
URGÊNCIA E EMERGÊNCIA 
Douglas lembra que além de depositar os recursos que possibilitou a retomada 
das obras, o atual governo também já anunciou que a Santa Casa integrará a rede 
de urgência e emergência, além da rede materno-infantil do Paraná. Esse 
convênio vai garantir R$ 160 mil por mês ao hospital, sendo R$ 120 mil para 
atendimento de urgência e emergência e R$ 40 mil para a área de maternidade 
(gestantes e recém-nascidos). 

 
TRIBUNA 
 
11/05/11 
Eu já Sabia 
O vereador Sidnei Jardim (PPS) explicou o motivo da cartolina com os dizeres “Eu 
já sabia”. Como muita gente pensava era mesmo algo relacionado à nomeação da 
filha do prefeito Nelson Tureck (PMDB), Márcia Tureck, na Secretaria da Saúde. O 
vereador estava com o cartaz desde a sessão de segunda-feira, mas apenas 
ontem confirmou o que era as tais palavras. 
  
Desde setembro 
Sidnei disse que já sabia desde setembro do ano passado, quando inclusive, 
havia anunciado que a filha do prefeito assumiria a Pasta. E Sidnei não poupou 
críticas a nomeação, não. Usou o número do decreto de nomeação, o 213/2011, e 
relacionou com o 213 do Código Penal, que fala sobre o estupro. Segundo Jardim, 
a nomeação é um estupro para a sociedade. E disse ainda que o cargo é para 
pagar um pecado cometido pelo prefeito, e que assim estaria se redimindo. Xiii... 
Só faltou contar, que pecado é esse, né? 
  
Otimismo e mais críticas 
Contudo, o vereador diz acreditar que o prefeito pai não queimaria a filha a toa, e 
espera que agora o chefe do Executivo invista mais na Saúde. Disse isso, porém 
também criticou, nas palavras dele, a falta de experiência de Márcia Tureck para 
assumir uma Secretaria tão importante. O vereador voltou ao passado e lembrou 
que na campanha de 2004, quando Tureck disputou a prefeitura com o agora 
deputado Douglas Fabricio, sempre dizia que a prefeitura não era lugar para fazer 
estágio. Porém, segundo Jardim, o prefeito está fazendo da prefeitura um lugar de 
estágios. 
  
Criticas de colegas 
Mas não foi só Sidnei Jardim que criticou a administração municipal, não. O 
colega dele de partido, o vereador José Pochapski, não está gostando nada, nada 
dos vetos que o Executivo vem fazendo aos projetos de lei apresentados pelo 



Legislativo. Na visão dele, falta conversa, e o vereador autor do projeto deveria ser 
convocado para uma conversa, e quem sabe um acordo. 
 
12/05/11 
Sindicância 
Lembram daquele leilão realizado pela prefeitura e que foi parar na polícia porque 
um grupo teria fraudado os lances? A prefeitura suspendeu o certame, mas os 
vereadores Sidnei Jardim e Beto Voidelo, ambos do PPS, querem mais. Eles 
querem que seja instauração de comissão de sindicância para apurar a atuação 
da equipe da prefeitura no caso. E a indagação deles vai além. Querem ainda 
saber se foram efetivamente canceladas as vendas efetuadas no leilão, além dos 
valores obtidos em cada um dos lotes colocados à venda. A prefeitura terá de 
informar ainda o nome dos integrantes da comissão de avaliação dos bens 
colocados à venda no remate. 
 
13/05/11 
Cobrança 
O vereador Sidnei Jardim (PPS) foi um deles. Chegou no início, e disse que só foi 
para conhecer pessoalmente a nova secretária, mas ainda conseguiu tempo de 
dar uma cutucadinha dizendo que seria uma prestação de contas do caos que a 
saúde pública está vivendo em Campo Mourão. O vereador Beto Voidelo (PPS), 
foi o único que teve de ficar no início ao fim, já que é presidente da Comissão 
Permanente de Finanças e Orçamento. E ele também deu cutucadinhas. Disse 
que o povo já está cansado de ouvir que os problemas estão sendo resolvidos, e 
que é preciso ação. 
 
24/05/11 
Pedido de exoneração  
Já que o assunto é secretariado, fiquem sabendo que a vice-prefeita Regina 
Dubay (PR) não é mais secretária para Assuntos Especiais de Governo. Pois bem, 
a anúncio fez com que o vereador Sidnei Jardim (PPS) divulgasse nota em que diz 
que a saída da Regina do cargo “é muito suspeita”. O vereador lembra que 
recentemente foi aprovado requerimento da Câmara solicitando informações como 
relação completa de funcionários da secretaria, salários e eventuais gratificações 
recebidas por cada um. Xiii... 
 
Dito e Escrito 
“Foi só a Câmara de Vereadores questionar a necessidade da Secretaria para 
Assuntos Especiais de Governo, que a vice-prefeita pediu para deixar de 
comandar a pasta. Isso, no mínimo, é muito suspeito.”  
Sidnei Jardim, vereador do PPS, sobre a notícia do pedido de exoneração da 
vice-prefeita, Regina Dubay, do cargo de secretária de Assuntos de Governo. 
 
 
 
 
 



29/05/11 
Dito e Escrito 
“Se eu tivesse medo de processo eu não seria advogado.”  
Resposta do Sidnei Jardim (PPS) ao ficar sabendo que a vice-prefeita, 
Regina Dubay (PR) amaeaçou processá-lo.  
 
30/05/11 
Dito e Escrito 
“Se eu tivesse medo de processo eu não seria advogado.”  
Resposta do Sidnei Jardim (PPS) ao ficar sabendo que a vice-prefeita, 
Regina Dubay (PR) amaeaçou processá-lo.  

 
 


